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TITULARES LOCALES  
 

  

 
 

Entre los más pobres 14 municipios poblanos  
El Gobierno federal seleccionó a 14 municipios del Estado de Puebla dentro de los 400 del 
país, que forman parte del programa denominado “Cruzada Nacional contra el Hambre” 
mismo que fue presentado ayer por el presidente Enrique Peña Nieto, informó Juan Carlos 
Lastiri, subsecretario de Desarrollo de Desarrollo Social de la Sedesol. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Crece pobreza en Puebla en último año: Coneval 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, no se perdió la oportunidad y fue 
tras los reflectores presidenciales al estado de Chiapas, a seguir al presidente Enrique 
Peña Nieto en su Cruzada contra el Hambre; esto cuando justamente en Puebla, durante 
sus dos años de gobierno el número de municipios pobres se incrementó, de acuerdo a 
cifras del Coneval (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social). 
(Heraldo) 

   
 

 

Definen tiempos oficiales  
En sesión del Instituto Electoral del Estado (IEE), los consejeros aprobaron el pautado 
que usarán los partidos políticos en radio y televisión durante la precampaña y campaña 
de este 2013, por lo que en ambos periodos, los ciudadanos estarán bombardeados por 
más de 3 mil 120 promocionales. (Síntesis) 

  
 

 

El PRI y Convergencia exigen aclarar deuda 
La propaganda morenovallista de realizar obras sin pedir un “solo peso prestado” 
maquilla la deuda pública, aseguró el diputado convergente José Juan Espinosa. Por su 
parte, la dirigencia del PRI instruye a los diputados locales a cuestionar sobre la situación 
financiera en el estado. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

14 municipios poblanos en la cruzada contra el hambre 
De los 400 municipios que entrarán en la cruzada nacional contra el hambre —puesta en 
marcha ayer en el estado de Chiapas por el Presidente de la República, Enrique Peña 
Nieto—, 14 se ubican en Puebla, por lo que serán atendidos de manera prioritaria con el 
fin de reducir sus índices de pobreza alimentaria, según reveló Juan Carlos Lastiri, 
subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo 
Social federal, en entrevista con CAMBIO. (Cambio) 

  
 

 
Toman bodega en Calipan por precio de azúcar 
Productores de caña de azúcar de esta región adheridos a las Confederaciones Nacional 
Campesina (CNC) y de la Pequeña Propiedad Rural (CNPR), a las siete de la mañana de 
ayer lunes, colocaron sellos en el almacén del ingenio en esta población para demandar el 
aumento al precio del kilogramo de azúcar. (Milenio digital) 

  
 

 

El desempleo en Puebla creció 20% durante el último mes de 2012: Inegi 
La generación de empleo durante el segundo año de labores de Rafael Moreno Valle 
Rosas no pudo mejorar y se estancó, al registrarse por segunda ocasión la tasa de 
desocupación más alta en un lapso de 12 meses. (La Jornada de Oriente) 

 
TITULARES DIGITALES 
 

 
 
 

 

 

Un error, el Teleférico y una noria para Puebla, señala experto español 
Instalaciones como el Teleférico y la Rueda de la Fortuna no son aptas o imprescindibles 
para los centros históricos de una ciudad y pueden convertir se en un despilfarro de los 
gobiernos, consideró Pucho Vallejo Lobete, integrante de la Asociación Española de 
Paisajistas. (e-consulta) 
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Moreno Valle se suma a la cruzada nacional contra el hambre 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre que 
puso en marcha, el Presidente Enrique Peña Nieto. (Periódico digital) 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Anuncia Eduardo Rivera la ejecución del Corredor Turístico Paseo Bravo-
Catedral 
El Ayuntamiento de Puebla prepara la ejecución del Corredor Turístico Paseo Bravo-
Catedral, que comprenden trabajos de dignificación de parques públicos, la avenida 
Juárez, cambio de redes de alumbrado a subterráneas y arreglo de fachadas, vialidades, 
entre otras acciones. (Contraparte) 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

PRI tendrá el 30% de tiempo en radio y tv durante las campañas en Puebla 
El PRI tendrá el 30% de los spots de radio y televisión que se transmitirán en tiempos 
oficiales durante las campañas para diputados y presidentes municipales de Puebla. 
(Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 
Se retracta PGR contra Generales 
En un hecho inédito, la PGR reconoció ante un juez no tener pruebas que confirmen que 
el General Tomás Ángeles Dauahare protegía a los Beltrán Leyva. (Reforma) 

  
 

 
Buscan quitar el hambre a 7 millones 
La Cruzada Nacional Contra el Hambre, que puso ayer en marcha el presidente Enrique 
Peña Nieto, pretende beneficiar a 7.4 millones de mexicanos que viven en los 400 
municipios con los más altos índices de marginación, incluidos algunos urbanos. (El 
Universal) 

 
 

 

 
Una palabra estorba a la reforma: Elba 
La lideresa magisterial, Elba Esther Gordillo, afirmó que la supresión de una sola palabra 
de la reforma educativa permitiría al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación 
(SNTE) retirar su objeción y sumarse sin reservas al proyecto (Milenio digital)  

  
 

 
Minorías, eje en el discurso de Obama 
El 44 presidente estadunidense, Barack Obama, juró en público por su segundo y último 
mandato ante cerca de un millón de simpatizantes al pie del Capitolio, en Washington, 
con un renovado llamamiento a la unión y en defensa de los derechos de los inmigrantes 
y homosexuales. (La Jornada) 

  
 

 

La tercera parte de la riqueza está en paraísos fiscales 
Criticó que los ingresos extremos, además de no ser éticos, son ineficientes, 
políticamente corrosivos, dividen a la sociedad y son destructivos para el medio 
ambiente. (El Economista Digital) 

  
 

 
Inicia cruzada contra el hambre de 7.4 millones 
Al anunciar la Cruzada Nacional contra el Hambre, el presidente Enrique Peña aclaró que 
no se trata de una medida asistencialista en la cual solo se repartan alimentos entre 
quienes carecen de ellos, sino la de aumentar la producción de éstos por parte de 
campesinos y pequeños productores, así como el cambio en el entorno de las 
comunidades. (Crónica Digital) 

  
 

 

 
Dan giro a lucha contra el hambre; anuncian nueva política social 
El presidente Enrique Peña Nieto firmó el decreto para crear el Sistema Nacional contra el 
Hambre, en el marco del lanzamiento de la Cruzada Nacional contra el Hambre que, en su 
primer año, pretende atender a 7.4 millones de mexicanos más vulnerables que padecen 
pobreza y desnutrición en 400 municipios del país. (Excélsior) 
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Presume Rivera honestidad de policías municipales  
Ha disminuido la corrupción entre los elementos de seguridad vial y se ha incrementado su productividad hasta en 
250 por ciento, presumió el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al entregar 35 motopatrullas con una 
inversión de 10.9 millones de pesos. En el acto, el edil celebró que aunque puede haber excepciones, los agentes 
se comportan cada vez con más ética, de manera tal que la percepción generalizada de la corporación entre los 
ciudadanos es de mayor honestidad. En el acto también dio el banderazo de arranque a las 25 mujeres del grupo 
Gacelas, que tendrán la responsabilidad de evitar y sancionar dobles filas y estacionamientos prohibidos en el 
Centro Histórico. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2851205.htm   
 

 
 
HERALDO 

• Avala Rivera Pérez renuncia de Franco Rodríguez del CCE 
De manera discreta, el edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló la renuncia de Franco Rodríguez Álvarez al 
Consejo Coordinador Empresarial, para buscar la candidatura del Partido Acción Nacional a la presidencia 
municipal, cargo para el cual lo ha respaldado desde hace por lo menos medio año. Tras el anuncio de Rodríguez, 
de dejar la presidencia de la cúpula empresarial, el munícipe capitalino consideró que es importante que haya 
diferentes liderazgos buscando el mismo cargo de elección popular, aunque señaló que será hasta que Acción 
Nacional defina las convocatorias y el método de selección de candidatos que él definirá a quién respaldará. 
(Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/ciudad/avala-rivera-p%C3%A9rez-renuncia-de-franco-
rodr%C3%ADguez-del-cce  
 
HERALDO 

• Anuncian corredor turístico Catedral-Paseo Bravo 
Luego de que se revelara el proyecto del gobierno del estado para instalar una noria de 200 millones de pesos en 
el Paseo Nicolás Bravo, ahora el ayuntamiento de Puebla anunció el desarrollo de un corredor turístico para 
arropar y dar sustento a la adquisición de la estructura de 80 metros de altura. El presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, señaló que se ha presentado ya al gobierno del estado un proyecto preliminar para 
desarrollar un nuevo corredor, que iría de la 2 hasta la 11 sur, desde Reforma hasta la 11 poniente; sin embargo, 
hasta el momento no se ha definido la inversión, que se buscaría solventar mediante recursos de ambos niveles 
de gobierno. (Jorge Pérez Soto) 
http://heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/ciudad/anuncian-corredor-turístico-catedral-paseo-bravo 
 

 
 
INTOLERANCIA 

• Gacelas, primer grupo femenil de policías en Puebla 
El presidente municipal Eduardo Rivera entregó de 25 motopatrullas para el grupo de mujeres Gacelas y 10 más 
para elementos de la Policía municipal. Este grupo Gacelas —integrado solo por mujeres—, se dedicará a 
funciones específicas de vigilancia que realizarán en el primer cuadro de la ciudad con el fin de reforzar los 
operativos en esta zona de la ciudad, así como poner orden en el estacionamiento prohibido en calles de esta 
zona de la ciudad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105102 
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INTOLERANCIA 
• Alcoholímetro dispara al 103 % remisiones al MP 

Durante la entrega de nuevas motopatrullas al grupo Gacelas para la capital poblana, el alcalde de Puebla, 
Eduardo Rivera dio a conocer que en comparación al 2011, en el 2012 se registró una disminución de accidentes 
por estado de ebriedad de hasta un 15 por ciento gracias al Operativo Alcoholímetro Colegiado itinerante que se 
realiza en dos puntos por noche del municipio. Aunque dicha disminución, ocasionó un aumento de un 103 por 
ciento de remisiones al Juzgado Calificador por manejar en estado de ebriedad, Rivera Pérez, reconoció el trabajo 
de la Dirección de Tránsito Municipal. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105101 
 
INTOLERANCIA 

• Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral, una realidad 
El presidente municipal Eduardo Rivera anunció la ejecución del Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral que 
comprende trabajos de dignificación de parques públicos, la avenida Juárez, cambio de redes de alumbrado a 
subterráneas, arreglo de fachadas, vialidades, entre otras acciones. Lo anterior, no se descarta pueda ser parte 
de las acciones para albergar lo que será una de las rueda panorámica más grande del mundo que el gobierno del 
estado tiene la intención de traer a Puebla. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105099 
 

 
 
CAMBIO  

• Anuncian corredor turístico de la catedral al Paseo Bravo 
Eduardo Rivera Pérez anunció la realización de un segundo corredor turístico en la ciudad de Puebla que irá desde 
la catedral hasta el Paseo Bravo, bajo un esquema de colaboración con el gobierno del estado, el cual consistirá 
en remodelación de fachadas, intervención de vialidades, iluminación y alumbrado subterráneo. En entrevista, el 
alcalde poblano descartó que los trabajos de modernización de la imagen urbana se deban a la instalación de la 
ruedota de la fortuna, pues argumentó que el proyecto se evaluó con el gobernador del estado, Rafael Moreno 
Valle, desde finales del año pasado. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/807-anuncian-corredor-tur%C3%ADstico-de-
la-catedral-al-paseo-bravo 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Prevé Ayuntamiento invertir 54 mdp para instalar el corredor Catedral-Paseo Bravo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que su administración planea la creación de un 
corredor turístico entre la Catedral y el Paseo Bravo, en el cual se invertirían cerca de 54 millones de pesos, 
pertenecientes al Fondo de Ciudades Patrimonio. El edil indicó que los recursos serían destinados para ejecutar un 
plan de alumbrado subterráneo, así como del mejoramiento de espacios públicos, fachadas y jardines, así como 
de iluminación en las edificaciones más importantes de este trayecto que comprende cerca de 10 calles. (Arturo 
Alfaro Galán) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/preve-ayuntamiento-invertir-54-mdp-para-instalar-el-
corredor-catedral-paseo-bravo_id_19051.html 
 

 
 
MILENIO  

• Ayuntamiento planea corredor turístico Catedral-Paseo Bravo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez anunció que trabajan en el proyecto ejecutivo junto con 
el gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle para la creación de otro corredor turístico que abarcará de la 
Catedral al Paseo Bravo, y para ello destinarán 54 millones de pesos que obtuvieron del fondo de Ciudad 
Patrimonio. En entrevista al término de la entrega de motopatrullas en la Academia de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal, Eduardo Rivera señaló que anunciará formalmente el proyecto en próximos días, mismo que 
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sería similar al corredor turístico que se realiza desde la zona cívica de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. 
(Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1d0a6db     
 
 
MILENIO  

• Edil entrega 35 motopatrullas a policías; invierte 11 mdp  
Con una inversión de 11 millones de pesos, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez realizó la 
entrega de 35 motopatrullas de la marca BMW y Kawasaki al primer escuadrón femenil denominado “gacelas” y al 
grupo “centauros”, quienes se encargarán de reforzar la seguridad y vialidad en el Centro Histórico. La entrega de 
unidades a los elementos de Seguridad Vial es con la finalidad de que la ciudadanía tenga una respuesta 
oportuna, acotó Rivera Pérez, al reconocer el trabajo desempeñado por los elementos de la corporación, a quienes 
exhortó a seguir trabajando con honestidad, congruencia y eficacia. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1d208f3      
 

 
 
E-CONSULTA 

• Avala Eduardo Rivera renuncia de Franco Rodríguez 
El edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló la renuncia de Francisco Rodríguez Álvarez a la presidencia del 
CCE, para buscar la candidatura del PAN a la Presidencia Municipal. En entrevista, el munícipe abundó que es 
benéfico para el PAN que diferentes liderazgos se pronuncien por un mismo cargo de elección popular para que 
los militantes tengan diversas opciones. Aunque en los últimos meses se ha visto juntos a Rivera Pérez y a 
Rodríguez Álvarez, el alcalde poblano dijo que no se pronunciará hasta que se conozcan a todos los aspirantes y 
que la dirigencia nacional determine el método mediante el cual se defina a los postulantes. (Jorge Pérez Soto)  
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/avala-eduardo-rivera-renuncia-
de-franco-rodriguez 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Corredor Turístico Catedral-Paseo Bravo tendrá una inversión de 54 mdp 
En las próximas semanas el ayuntamiento de Puebla iniciará los trabajos del nuevo Corredor Turístico Catedral-
Paseo Bravo, mismo que tendrá una inversión de 54 millones de pesos provenientes del programa federal 
Ciudades Patrimonio. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que esta obra se hará de 
forma bipartita con el gobierno del estado y por el momento se encuentran en la etapa de integración del 
proyecto ejecutivo. Señaló que esta obra de rehabilitación contempla la colocación del alumbrado público de 
manera subterránea, arreglo de fachadas, reacondicionamiento de parques y jardines y mejoramiento de las 
vialidades. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Eduardo Rivera entrega 35 motopatrullas a la SSPTM 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó 35 motopatrullas a elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública y Transito Municipal (SSPTM) para reforzar las acciones de prevención y vigilancia en el 
Centro Histórico. El edil dijo que para la adquisición de estos vehículos su administración destinó una inversión de 
11 millones de pesos, de los cuales 7 millones corresponden a recursos propios y el resto del Subsidio para la 
Seguridad de los Municipios (Subsemun). Asimismo, subrayó que con la entrega de estas motopatrullas cumple 
con su compromiso de ofrecer las herramientas a los elementos de seguridad para que puedan desarrollar con 
mayor eficiencia su tarea de salvaguardar la integridad de los poblanos. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx 
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Rivera Pérez entrega 35 motocicletas a elementos de la Corporación de Seguridad Pública y 

Tránsito Municipal de Puebla 
3 millones 929 mil 999 pesos son recurso Subsemun para la adquisición de 10 motocicletas de policía y 7 millones 
3 mil 311 pesos es recurso propio para 25 motocicletas de tránsito El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez respaldó su compromiso de brindar a los habitantes del municipio de Puebla un entorno ordenado y 
seguro al entregar 35 motocicletas a los elementos de Policía y Tránsito para una mejor y oportuna respuesta a 
las solicitudes de la ciudadanía. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Anuncia Eduardo Rivera la ejecución del Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral 
El Ayuntamiento de Puebla prepara la ejecución del Corredor Turístico Paseo Bravo-Catedral, que comprenden 
trabajos de dignificación de parques públicos, la avenida Juárez, cambio de redes de alumbrado a subterráneas y 
arreglo de fachadas, vialidades, entre otras acciones. Por lo anterior, el presidente municipal Eduardo Rivera 
Pérez, no descartó que dicho trabajo  pueda ser parte de las acciones para albergar lo que será la rueda 
panorámica más grande del mundo que el gobierno del estado tiene la intención de traer a Puebla. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48645 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Disminuyen accidentes automovilísticos por conducir en estado de ebriedad : ERP 
Durante la entrega de nuevas motopatrullas para la capital poblana, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
dio a conocer que en comparación al 2011, en el 2012 se registró un decremento de accidentes por estado de 
ebriedad de hasta un 15 por ciento debido al operativo alcoholímetro colegiado itinerante que se realiza en dos 
puntos por noche. Y es que aunque dicha disminución, ocasionó un aumento de un 103 por ciento de remisiones 
al juzgado calificador por manejar en estado de ebriedad, Rivera Pérez, reconoció el trabajo de la Dirección de 
Tránsito Municipal. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48643 
 

 
 
NG PUEBLA  

• Comuna recuperará predio en La Margarita donde habría un Walmart 
El Ayuntamiento de Puebla recuperará un predio de la Unidad Habitacional la Margarita, en el que se pretendía 
construir una sucursal de la empresa Walmart y que dejó de ser área verde por los manejos irregulares del mismo 
que se tuvieron en anteriores administraciones, adelantó el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. En este 
sentido, el munícipe destacó que como esta posesión, propiedad del Infonavit, el gobierno municipal buscará la 
recuperación de otros más que por malos manejos e influencias de presidentes municipales pasados, se han 
perdido y que serían áreas verdes ocupadas para obras benéficas. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48177comuna-recuperará-predio-en-la-margarita-donde-habría-un-
walmart#.UP5ylkdk3uU 
 
NG PUEBLA  

• Avala Rivera búsqueda de candidatura de Franco Rodríguez 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló que Francisco Rodríguez Álvarez renunciara a su cargo de 
presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), al tiempo de señalar que el Partido Acción Nacional 
necesita liderazgos que se comprometan con su trabajo de hacer una mejor ciudad. Si bien reconoció y aplaudió 
el trabajo desempeñado por el ex presidente del CCE, el edil evitó declarar sobre si es “su gallo”, además de que 
señaló que habrá que esperar las reglas de la institución para que se pueda determinar del lado de quien estará. 
(Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48172avala-rivera-búsqueda-de-candidatura-de-franco-
rodríguez#.UP5zD0dk3uU 
 
NG PUEBLA  
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• Anuncia Rivera creación de corredor turístico Catedral-Paseo Bravo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez confirmó que se iniciará con el proyecto de un nuevo 
corredor turístico "Catedral-Paseo Bravo", el cual permitirá la ampliación de conexión hasta Los Fuertes de Loreto 
y Guadalupe y se hará con parte los 54 millones de pesos del fondo de Ciudades Patrimonio. Luego de que el edil 
diera a conocer que este recurso de la federación incrementara de 10 a 54 millones de pesos para la capital 
poblana, se determinó estudiar la viabilidad de dicho proyecto para continuar con la preservación y mejoramiento 
del Centro Histórico. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48163anuncia-rivera-creación-de-corredor-turístico-catedral-paseo-
bravo#.UP5zTUdk3uU 
 
NG PUEBLA  

• Rivera entrega motopatrullas a grupo 'Gacelas' 
Con una inversión de casi 11 millones de pesos, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó 
35 motopatrullas, 10 destinadas a elementos de seguridad pública y las 25 restantes para el grupo motorizado de 
mujeres, denominado "gacelas" que iniciarán desde este lunes a operar de manera formal en el Centro Histórico. 
Durante el acto protocolario, el alcalde destacó que pese a que hubo un decremento del 40 por ciento en los 
policías que se destinaron al área de tránsito, incrementaron en su eficiencia un 250 por ciento, lo que trajo como 
beneficio un aumento del 103 por ciento en las remisiones de personas en estado de ebriedad y con ello una 
disminución del 15 por ciento en accidentes viales, porcentajes comparados de 2012 con el 2011. (Evangelina 
Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/48147rivera-entrega-motopatrullas-grupo-gacelas#.UP5zgUdk3uU 
 

 
 
RETO DIARIO 

• Eduardo Rivera anticipa apoyo a Rodríguez Álvarez 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, anticipó que de cara a las elecciones del año en curso en el 
PAN existe la convicción y el compromiso de todos sus integrantes, incluyendo al gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas. Tras la renuncia de Francisco Rodríguez Álvarez a su cargo en el CCE, el alcalde, avaló este 
acto al adelantar que lo apoyará en su decisión, una vez que se publiquen las reglas a seguir en la contienda 
electoral. Al cuestionarle si apoyará a Rodríguez Álvarez, el edil, adelantó que sí lo hará en sus tiempos libres, sin 
embargo, expresó que su labor está dentro de la actual administración. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-anticipa-
apoyo-a-Rodriguez-Alvarez&id=40575 
 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Sería Calzada Zavaleta última Pavimentada con concreto hidráulico 
La Calzada Zavaleta será la próxima y quizá última vialidad que el gobierno municipal pavimente con concreto 
hidráulico a partir del mes entrante, reveló el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez 
Gutiérrez. Aunque explicó que el alcalde Eduardo Rivera Pérez ya inició conversaciones con el gobierno estatal 
para gestionar más coinversiones con las que en este año se ejecuten más pavimentaciones con concreto 
hidráulico en vialidades primarias de la ciudad, añadió que el Ayuntamiento se encargará de la Calzada Zavaleta. 
(Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2851272.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Reciben juntas auxiliares beneficios de convenio fiscal con Ayuntamiento 
Un año después del convenio de colaboración fiscal, las juntas auxiliares recibirán los primeros recursos, entre 70 
y 80 por ciento, de los impuestos por ocupación de vía pública que ellos mismos ayudaron a recaudar, anunció el 
director de Atención Vecinal y Comunitaria, Eduardo Alcántara Montiel. Desde el 4 de enero del año pasado que 
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firmaron el convenio y durante todo 2012 explicó, se establecieron las condiciones específicas para cada 
demarcación y cada uno de los gobiernos subalternos nombraron a sus enlaces, que son un elemento clave para 
la aplicación del acuerdo. (Belén Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2851274.htm  
 

 
 
INTOLERANCIA 

• Cobrarán hasta 6 mil pesos de multa por Sistema Ruta 
El nuevo reglamento de Tránsito municipal que fue adaptado al Sistema RUTA (metrobús) ya fue publicado en el 
Periódico Oficial del Estado, por lo que será la próxima semana cuando entren en vigor las multas que se podrán 
aplicar a conductores por dar vuelta a la izquierda, invasión del carril confinado y el estacionamiento a lo largo de 
este trayecto. Esto fue anunciado por el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara 
Terrón, quien precisó que este mismo día se tendrán las primeras reuniones con funcionarios de la Secretaría de 
Transportes del gobierno del estado, para el inicio de la aplicación de multas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105100 
 
INTOLERANCIA 

• Recupera el ayuntamiento predio expropiado en 1999 
Tras más de 2 años de litigios, el ayuntamiento de Puebla recuperó el predio donde la empresa Amoxxo pretendía 
construir una gasolinera en la entrada del fraccionamiento Residencial Azul ubicado en la 11 Sur y la 53 Poniente 
a la altura del balneario de Agua Azul. Esto, luego de que la autoridad municipal consumara el proceso de 
expropiación de este terreno que fue disputa entre un particular y los habitantes de este fraccionamiento. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105097 
 

 
 
CAMBIO  

• Recupera Comuna predio de Prados de Agua Azul 
El Ayuntamiento de Puebla recuperó el predio ubicado en la entrada del fraccionamiento Residencial Azul ubicado 
en la 11 Sur y la 53 Poniente de la colonia Prados de Agua Azul, en donde se pretendía construir una gasolinera 
de la empresa Amoxxo, según informó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Y es que después de poco más de dos 
años de iniciar el proceso legal para recuperar el terreno en las cercanías del balneario Agua Azul, en los últimos 
meses del 2012 el juez Quinto de lo Civil emitió el fallo a favor de la Comuna al otorgarle la custodia y resguardo 
del predio. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/824-recupera-comuna-predio-de-prados-de-
agua-azul  
 
 
CAMBIO  

• Entrega Comuna 35 motocicletas 
El Ayuntamiento de Puebla entregó 35 motocicletas a elementos de Tránsito y de la Policía municipal,cuya 
inversión rebasó los 10 millones de pesos, aseguró el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Para la compra de estos 
nuevos vehículos, el Subsemun aportó 3 millones 929 mil 999 pesos, mientras que el municipio destinó la 
cantidad de 7 millones 3 mil 311 pesos de recursos propios. Con esto, se adquirieron 25 para Tránsito municipal y 
10 para elementos de seguridad. (Eloy Rodríguez Linares) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/805-entrega-comuna-35-motocicletas 
 

 
 
E-CONSULTA 

• Corredor Catedral-Paseo Bravo costará 50 millones de pesos 
Unos 50 millones de pesos costará la segunda intervención del Centro Histórico para la conformación de Corredor 
Turístico Catedral-Paseo Bravo, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez 
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Gutiérrez. Para este segundo corredor se atenderá el perímetro que va de la 5 Sur al Paseo Bravo, entre las calles 
7 Poniente y Reforma, en donde se presentan graves deterioros ocasionados principalmente por el tránsito de 
unidades del transporte público. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/corredor-catedral-paseo-bravo-
costara-50-millones-de-pesos 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Con 47 mdp el Ayuntamiento pavimentará la Calzada Zavaleta 
La próxima obra de pavimentación con concreto hidráulico en la capital poblana será la Calzada Zavaleta, así lo 
señaló el Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, tras indicar  que será en el 
mes de febrero cuando se inicie su ejecución. El funcionario municipal señaló que  de los 4 proyectos adicionales 
que se tenían para aplicación de concreto hidráulico, solo una se estará realizando en este año, mientras que las 
restantes dependerá de la entrada de recursos adicionales que obtenga el Ayuntamiento, ya sean propios o 
federales. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 
RETO DIARIO 

• Hasta 19 infracciones ha levantado Tránsito en rutas del Metrobús 
Por obstruir el carril de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) y por estacionarse en extrema derecha, 
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, han realizado 19 infracciones que van de 20 
a 50 días de salario mínimo. En este sentido, el encargado de la seguridad en el municipio, Amadeo Lara Terrón, 
mencionó que 15 automovilistas han sido infraccionados por estacionarse en extrema derecha, mientras que por 
obstruir el carril del Metrobús se han aplicado cuatro sanciones. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Hasta-19-infracciones-ha-
levantado-Transito-en-rutas-del-Metrobus&id=40597 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Trabajan bomberos atados de manos 
En verdaderos héroes están convertidos los elementos del Cuerpo de Bomberos de Puebla, pues pese a la falta y 
deficiencia de equipo, herramienta de trabajo e incluso vestimenta adecuada y en buenas condiciones, han 
logrado salvaguardar la integridad de la sociedad en los servicios a los que se enfrentan día a día como son 
incendios, accidentes vehiculares, rescates de heridos y cadáveres, entre otros. Entre los servicios en los que se 
ha apreciado la falta del equipo "servible" y correcto para desempeñar con mejor eficiencia su trabajo, están 
como ejemplo: en el incendio de la madrugada del 25 de diciembre de 2012 en una fábrica clandestina. (Joel 
Arcega, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2851035.htm  
 

 
 
INTOLERANCIA 

• Exigen remozar El Parral por rueda de la fortuna 
Contrario a lo que muchos personajes de la vida pública señalan, el paseo Nicolás Bravo de la capital poblana 
nunca ha sido considerado como un lugar histórico, señaló Javier Ojeda Sosa, director general de la Escuela 
Superior de Turismo “Roberto Cañedo Martínez”, quien afirmó que ante el anuncio de las autoridades 
gubernamentales de instalar en la antigua pista de patinaje la gigantesca rueda de la fortuna, también tienen que 
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generar un proyecto de rescate, recuperación y remozamiento del barrio El Parral, para realizar una verdadera 
reivindicación de la zona. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105098 
 

 
 
CAMBIO  

• MC realizará consulta sobre la Noria gigante 
 Movimiento Ciudadano se mostró a favor de la instalación en Puebla de una Noria de 80 metros por parte del 
gobierno morenovallista, e inclusive se ofreció a realizar una consulta ciudadana para determinar el lugar 
adecuado para colocarla. En conferencia de prensa, el diputado local José Juan Espinosa Torres afirmó que 
durante las próximas dos semanas su partido político realizará una consulta en redes sociales para habitantes de 
Puebla, Amozoc, Coronango, Cuatlancingo, Atlixco y San Andrés y San Pedro Cholula. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/index.php/secciones/zoon-politikon/item/574-rmv-reta-al-pri-a-
compararlo-con-mar%C3%ADn 
 
CAMBIO  

• 14 municipios poblanos en la cruzada contra el hambre 
De los 400 municipios que entrarán en la cruzada nacional contra el hambre —puesta en marcha ayer en el 
estado de Chiapas por el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto—, 14 se ubican en Puebla, por lo que 
serán atendidos de manera prioritaria con el fin de reducir sus índices de pobreza alimentaria, según reveló Juan 
Carlos Lastiri, subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social federal, 
en entrevista con CAMBIO. Los municipios son: Puebla Capital, Tehuacán, San Andrés Cholula, Ajalpan, 
Huauchinango, Atlixco, Xicotepec de Juárez, Vicente Guerrero, Atempan, Zoquitlán, Huitzilan de Serdán, 
Eloxochitlán, San Antonio Cañada y Camocuautla. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/816-14-municipios-de-puebla-entran-al-
programa-de-epn 
 
CAMBIO  

• Cinco puntos de máxima inseguridad en el metrobús 
A ocho días de entrar en funcionamiento el proyecto de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), ya 
existen al menos cinco aspectos que ponen en riesgo a los usuarios y transeúntes que circulan sobre alguno de 
los puntos que recorre la primera línea del metrobús. Robo a transeúnte, pandillerismo, invasión de carril, cruce 
peligroso en San Alejandro y riesgo en el ascenso-descenso de pasajeros, son los primeros obstáculos de 
inseguridad que enfrenta el megaproyecto. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/810-cinco-puntos-críticos-en-el-recorrido-del-
metrobús 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Con Teleférico y rueda de la fortuna, en riesgo declaratoria de la Unesco: Vallejo 
José Antonio Vallejo, arquitecto de la Universidad de Navarra España, consideró que los gobiernos locales deben 
evitar el despilfarro de proyectos de entretenimiento y destinar los recursos al mejoramiento del Centro Histórico 
de Puebla. El académico, invitado por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Itesm) 
campus Puebla, apuntó que la instalación del Teleférico y de la rueda de la fortuna –a cargo del gobierno de 
Rafael Moreno Valle Rosas– pone en riesgo la declaratoria de Patrimonio Cultural de la Humanidad de la Unesco. 
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-teleferico-y-rueda-de-la-fortuna-en-riesgo-
declaratoria-de-la-unesco-vallejo_id_19052.html  
 

 
 
MILENIO   
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• Se amplía proceso pre-operativo gratuito de RUTA 
Debido a la aceptación que los usuarios han tenido de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), y con la 
finalidad de seguir aclarando dudas del Sistema, el Gobierno del estado a través de la Secretaría de Transportes y 
la empresa concesionaria informan que, se amplía el proceso pre-operativo gratuito hasta el domingo 27 de 
enero. En este contexto, con una frecuencia de 15 minutos, se estarán realizando recorridos gratuitos, saliendo 
de la terminal de Tlaxcalancingo a las 6:00 a.m., y en la terminal de Chachapa a las 7:00 a.m., concluyendo a las 
21:00 p.m. en ambas terminales. (Milenio) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1b09f99 
 
 
MILENIO   

• Con clave, problemas de agua, sin salones y sin Internet, bachillerato de Xacxamayo 
El bachillerato digital 40 de San José Xacxamayo, comunidad ubicada a hora y media de la capital poblana, cuenta 
con clave de la Secretaría de Educación Pública (SEP), sin embargo, carece de Internet, presenta problemas de 
agua potable y requiere un salón para el próximo ciclo escolar. Al plantel de educación media superior acuden 27 
alumnos, de los cuales, 14 están en segundo grado y 13 en primero. Los estudiantes tienen un docente para 
primer grado y otro para segundo; sin embargo, los viernes cuentan con el apoyo de alumnos del Tecnológico de 
Monterrey Campus Puebla que los motivan a continuar sus estudios y los apoyan con algunas clases y a resolver 
algunas dudas. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1ba3128 
 

 
 
E-CONSULTA 

• Un error, el Teleférico y una noria para Puebla, señala experto español 
Instalaciones como el Teleférico y la Rueda de la Fortuna no son aptas o imprescindibles para los centros 
históricos de una ciudad y pueden convertir se en un despilfarro de los gobiernos, consideró Pucho Vallejo Lobete, 
integrante de la Asociación Española de Paisajistas. Invitado por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores 
de Monterrey (ITESM) en Puebla, el arquitecto de la Universidad de Navarra, España, consideró que para un 
centro histórico como el de la ciudad de Puebla sería un error poner atractivos, sino que debe incentivarse la 
vivienda. (Gerardo Rojas González) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/un-error-el-teleferico-y-una-
noria-para-puebla-senala-experto-espanol 
 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• No hay tintes políticos en la solicitud del IFE en el Metrobús: IEE 
El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, rechazó que la 
solicitud de la credencial del IFE a cambio de tarjetas electrónicas para el sistema RUTA del Metrobús cuente con 
fines electorales. En entrevista tras informar que hasta el momento no se ha presentado una denuncia  en contra 
de esos actos,  el consejero presidente manifestó que  esta petición de parte de la Secretaría del Transporte   no 
cuenta con fines electorales, pues recordó que  no es la primera ocasión en la que se solicita la credencial para 
entregarse un apoyo, pues en programas federales y locales, se les requiere una identificación con la única 
intensión de conformar un padrón de beneficiarios. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48642 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

• Teleférico y Rueda de la Fortuna tendrán “consultas” 
Luego de que el Instituto Nacional de Antropología e Historia dejara a su dirección general la organización de una 
consulta ciudadana para decidir si el teleférico en la zona de Los Fuertes debe construirse, el partido Movimiento 
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Ciudadano anunció que también organizará una consulta, pero en su caso será para sugerir cuál es la mejor 
ubicación de la Rueda de la Fortuna proyectada para el Paseo Bravo. El delegado nacional de este instituto político y 
diputado local, José Juan Espinosa Torres, calificó como positiva la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle, 
aunque sugirió consultar a los ciudadanos respecto al mejor lugar para la instalación de esta noria. (Miguel 
Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/teleferico-y-rueda-de-la-fortuna-tendran-
%E2%80%9Cconsultas%E2%80%9D      
 
IMAGEN POBLANA  

• Preocupa a industriales edificación del Segundo Piso 
El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erick Junghanns Diestel, 
informó que ya hay un acuerdo entre empresarios y la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico 
para elaborar una logística de accesos y salidas por las obras en la autopista Puebla- México y para la construcción 
del Segundo Piso. El empresario dijo a Imagen Poblana que con los trabajos de construcción del tercer carril sobre 
la carretera de peaje el tiempo de traslado ha incrementado al doble, no solamente por camiones de carga, sino de 
vehículos particulares. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/preocupa-industriales-edificacion-del-segundo-piso 
 

 
 
RETO DIARIO 

• Se amplía proceso preoperativo gratuito de RUTA 
Debido a la aceptación que los usuarios han tenido de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), y con la 
finalidad de seguir aclarando dudas del Sistema, el Gobierno del estado a través de la Secretaría de Transportes y 
la empresa concesionaria informan que, se amplía el proceso pre-operativo gratuito hasta el domingo 27 de 
enero. En este contexto, con una frecuencia de 15 minutos, se estarán realizando recorridos gratuitos, saliendo 
de la terminal de Tlaxcalancingo a las 6:00 a.m., y en la terminal de Chachapa a las 7:00 a.m., concluyendo a las 
21:00 p.m. en ambas terminales. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-amplia-proceso-
preoperativo-gratuito-de-RUTA&id=40600 
 
RETO DIARIO 

• Canacope reprueba implementación de la Rueda de la Fortuna 
El presidente de la Cámara Nacional de Comerciantes en Pequeño (Canacope), Bernardo Bojalil Daou, aseguró 
que existen algunas otras cosas que son prioritarias y no traer una Rueda de la Fortuna a la capital poblana. A 
raíz del anuncio de las autoridades estatales que pretenden colocar esta Rueda de la Fortuna itinerante en la zona 
del Paseo Bravo, se han generado diversos pronunciamientos, ya sea a favor o en contra. El empresario, aseguró 
que es un gasto excesivo y los beneficios serán menores, en comparación con las carencias que se tienen en 
algunas zonas de alta y muy alta marginación, donde se deben priorizar los gastos. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Canacope-reprueba-
implementacion-de-la-Rueda-de-la-Fortuna&id=40598 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  
I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
• Se amplia el servicio de RUTA por una semana mas hasta el 27 de enero el servicio desde la 6 de la 

mañana cada 15 minutos. 
• Francisco Rodríguez Álvarez deja el CCE, buscara la alcaldía de Puebla por el PAN. 
• Reduce Puebla el 15 % de choques por alcoholismo dijo ayer en la entrega de motocicletas al grupo 

Gacelas un grupo de jovencitas  dedicadas a la vigilancia y el orden en el centro histórico. Principalmente 
para proteger a turistas en miras al tianguis turístico. 
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• La comuna recupera el predio de la 11 sur y 53 junto a Agua Azul después de 3 años de litigio. 
• Activan multas contra conductores que violen normatividad del transporte RUTA   
• La 25 zona militar convoca a mujeres  con secundaria mayores de 18 años de edad que quieran realizar su 

servicio militar voluntario. 
• 10 municipios  poblanos incluida la capital entran al programa de la jornada nacional contra el hambre 

anuncia Juan Carlos Lastiri Subsecretario de SEDESOL. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  
I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
• La ST anuncia que se amplía el proceso pre-operativo gratuito de RUTA hasta el domingo 27 de enero, una 

semana más de “cachuchazo” como dicen por allí.   
• Renuncia Francisco Rodríguez al CCE, buscará la candidatura del PAN a la presidencia municipal de Puebla, 

se quedará al frente del CCE hasta el 18 de febrero pero ya hizo oficial su renuncia. 
• El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, manifiesta su respaldo a Franco Rodríguez. En unos minutos más en el 

noticiero Franco y sus aspiraciones, como deja el consejo, que tan seguro se sienta para buscar esta 
posición, ya platicaremos con él.  

• La SSPYTM entrega motocicletas para el parque vehicular, me encantan los nombres que les ponen el grupo 
Gacelas y el grupo Centauros, esta bien que les den más patrullas pero les buscan nombres, que necesidad 
de que se llamen de alguna manera, o será que yo crecí en una generación en donde a un grupo le pusieron 
los halcones y nos cayó9 ya sabe usted donde. 

• Movimiento Ciudadano ve con buenos ojos el proyecto de colocar una rueda de la fortuna de 80 metros en 
Puebla, dice el niño naranja, ya era joven pero ahora quiere su rueda de la fortuna, y no esta mal la rueda 
de la fortuna te deja grandes lecciones, sabes que te demuestra que por alto que subas, acabas en el piso, 
exactamente en donde empezaste igualito que los demás y si estas arriba y te dedicas a escupir, ha darles 
de charpazos a los que están abajo, pérate vas a bajar y cuando bajes te van a estar esperando. 

• Los proyectos de teleférico y de rueda de la fortuna son buenos dice el presidente de la Canirac, como 
opiniones hay de todas, Eduardo Merlo se manifiesta en contra de la construcción del teleférico o de 
cualquier edificación que altere el patrimonio heredado de la ciudad, se pronunció por la pertinencia de una 
consulta a la sociedad poblana, estas cosas se prestan a mucha polémica.  

• Por lo menos 15 infracciones a conductores por estacionarse en la extrema derecha, no a los de la extrema 
derecha yo les quitaría el coche. Y otros cuatro por invadir el carril del metrobús. Hablo de cosas distintas 
una cosa es la política y otra la circulación. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  
I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 
• Se incrementan las denuncias por robo de vehículos a mano armada en la ciudad de Puebla y la zona 

conurbada, sin embargo el robo de vehículos estacionados ya le vamos a platicar de eso.  
• Mejorar las estrategias de seguridad pública entre los gobiernos de la capital y del estado así como 

fortalecer los operativos conjuntos para combatir los delitos como el robo a transeúnte, comercio y a casa 
habitación, es el acuerdo y balance de los delitos que van a la baja refiere Amadeo Felipe Lara Terrón.  

• En cuanto a los accidentes 20% menos gracias a los operativos alcoholímetro, ayer el presidente municipal 
ERP, habló del tema y que bueno que se hayan evitado lesiones y pérdidas materiales.  

• Las gacelas ya están funcionando es un nuevo escuadrón, 35 motocicletas que van a estar dando sercvicio 
de seguridad vial y al centro de la ciudad de Puebla, con mujeres que van a bordo de motocicletas BMW ya 
están entrenadas y capacitadas para ello.  

• En cuanto al corredor catedral Paseo Bravo, estudia el alcalde y el gobernador la posibilidad de embellecer 
la zona para que las cosas en materia turística sigan funcionando, pensando que además en el Paseo 
Bravo quieren poner una rueda de la fortuna, otra idea que esta avanzada.  

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e   
I n i c i a :  0 5 : 3 0  H R S .  /  9 8 . 5  f M   
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• Francisco Rodríguez Álvarez deja la presidencia del CCE buscara ser candidato a la alcaldía por el PAN el 

próximo 18 de febrero en asamblea  nacional se elegirá al nuevo dirigente empresarial. 
• El ayuntamiento de puebla invertirán 54 millones de pesos en el corredor turístico Catedral – Paseo bravo 

serán intervenidas calles  paralelas a la avenida reforma desde 11 norte sur hasta 16 de septiembre y 5 de 
mayo explico el alcalde Eduardo Rivera Pérez. 

• Amadeo Lara director de SSTMP recordó que las sanciones van desde los 4700 hasta los 6 mil pesos  
 

 

I v á n  M e r c a d o  
I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 
• El presidente del Consejo Coordinador Empresarial  Francisco Rodríguez Álvarez anunció la decisión que 

tomó de separarse de su cargo de presidente de dicho organismo empresarial a partir del 18 de febrero, 
debido a que buscará la candidatura a la alcaldía de Puebla por el Partido Acción Nacional. 

• El presidente municipal de Puebla  Eduardo Rivera Pérez calificó como positiva la renuncia de Francisco 
Rodríguez Álvarez al Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Señaló que la renuncia de Francisco 
Rodríguez es bienvenida porque se suma a los diferentes liderazgos que quieran buscar una 
responsabilidad de representar al PAN y para que la ciudad pueda seguir teniendo buenos gobiernos 

• A una semana de su inauguración, los laboratorios móviles han detectado fallas en las plataformas del 
llamado metrobús, así lo confirmó la  contralora del estado, Patricia Leal Islas. dijo que se tuvo buena 
cobertura en pruebas de calidad y en la mayoría de los casos se corrigieron los errores de forma adecuada 
por parte de las propias empresas con sus recursos materiales, humanos y económicos 

• La Secretaría del Transporte del gobierno del estado y la empresa concesionaria ampliarán por una 
semana más, el servicio sin costo en la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), concluyendo este 
periodo gratuito el domingo 27 de este mes. 

• El presidente de Coparmex en Puebla, Carlos Montiel Solana pidió a las autoridades estatales y 
municipales el extremar la vigilancia en la Red Urbana de Transporte Articulado mejor conocido como 
Metrobús para prevenir robos a los usuarios de este. 

• Con una inversión de 10 millones de pesos el ayuntamiento de Puebla entregó 35 motocicletas las cueles 
fueron otorgadas a los grupos Centauros y Gacelas de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, 
informó el presidente Eduardo Rivera Pérez quien hizo un llamado a los elementos de la corporación para 
desterrar la corrupción de este organismo. 

• El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez enunció la creación del segundo corredor turístico, 
Paseo Bravo--Catedral, para lo cual se espera una inversión  de 52 millones de pesos entre el gobierno 
municipal y el estado; para ello, buscarán signar un convenio a corto plazo. 

• Movimiento Ciudadano respalda el proyecto de adquirir e instalar una rueda de la fortuna en la capital 
poblana, por parte del gobierno del estado. Incluso, impulsará una consulta abierta a los ciudadanos para 
que ellos indiquen en qué parte de la ciudad desearían su instalación. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  
I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 
• A partir de esta semana mujeres abordo de motocicletas comenzaran a patrullar las calles del centro 

histórico el propósito de las  Gacelas es agilizar el transito, levantar infracciones y capturar delincuentes 
ellas dicen estar capacitadas y aptas para ello. 

• En el fraccionamiento Héroes de Puebla la delincuencia no se detiene, en cuestión de minutos delincuentes 
entran a una vivienda para llevarse bicicletas y equipo de audio de un vehiculo. 

• El constante cambio de personal y la falta de capacitación hace que las empresas de seguridad de empresa 
privada contratadas en zonas residenciales no cumplan su objetivo. 

• Poblano avalan las medidas de seguridad  que exigió el gobierno municipal  a casas de empeño y compra 
de metales consideran que se reducirá el robo de joyas en el dentro histórico.  

• La presencia de roedores es un fuerte dolor de cabeza  para profesores padres de familia y alumnos del 
jardín de niños Ana María Arruel  además de estos invasores hay una  plaga de piojos que se esta 
propagando sin que la dirección de la escuela tome medidas. 
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Niega RMV ser 'gran elector' 
Rafael Moreno Valle responde "no" a todo lo que tiene que ver con su participación en política-electoral. Rechaza 
que los comicios de julio sean tema prioritario en su agenda, que vaya a imponer candidato a la presidencia 
municipal de Puebla en el PAN, y niega la existencia de los '4 Fantásticos', aquel grupo de integrantes del 
gabinete que habría participado en una suerte de precontienda por la alcaldía desde la administración estatal. "De 
ninguna forma hemos ni instruido, buscado ni promovido a nadie. Yo me he dedicado a promover a Puebla", 
ataja. (Jorge Rodríguez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2851019.htm 
 
EL SOL DE PUEBLA  

• Aprueba IEE pautado para acceso de partidos a radio y TV 
El Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó el pautado para el acceso de los partidos políticos a radio y 
televisión durante el periodo de pre campañas y campañas que en total suman 3114 promocionales. Bajo el 
criterio de los resultados obtenidos en la última elección local, así como el número de diputados con los que 
cuenta cada partido en el Congreso del Estado, el PRI es el que contará con el mayor número de promocionales 
en ambos periodos, con 937 (288 en la pre campaña y 649 en campaña), seguido del PAN con 630 spots (194 en 
pre campaña y 436 en campaña), el PT con 336, el PRD con 322, el PVEM con 231, el PANAL 322, MC con 219 y 
Compromiso por Puebla, con 117 promocionales. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2851192.htm 
 

 
 
HERALDO 

• Asigna IEE tiempos para radio y TV a partidos 
El Pleno del Instituto Electoral del Estado (IEE) autorizó ayer el uso y transmisión de 960 promocionales de 30 
segundos en radio y televisión para cada partido político, durante los 40 días de precampaña, siendo el PRI quien 
se lleva la ventaja con el mayor número de spots. Será a partir del 10 de marzo y hasta el 18 de abril que los 
poblanos escucharán y verán un total de 36 mil 480 promocionales con temática política. l reparto de los espacios 
de acceso conjunto de los partidos políticos a los espacios del tiempo oficial se estableció conforme lo estipulado 
en las leyes electorales que marcan una distribución en un 30 por ciento de forma igualitaria y un 70 por ciento 
de acuerdo a la fuerza electoral de los partidos representados en el Congreso. (Redacción) 
http://heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/política/asigna-iee-tiempos-para-radio-y-tv-partidos 
 
HERALDO 

• Rechazan el Pacto por Puebla quienes no lo conocen: SG 
Pese que algunos columnistas han señalado que el Pacto por Puebla será un nuevo instrumento de propaganda 
con miras a proyectar al gobernador Rafael Moreno Valle como un fuerte aspirante presidencial en el 2018, el 
secretario general de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, aseguró, “este es un pacto que tiene que ver con las 
tareas y trabajos que tenemos al nivel local, nada más, y con grupos con los que siempre trabajamos y 
colaboramos”. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/política/rechazan-el-pacto-por-puebla-quienes-no-lo-conocen-sg 
 
HERALDO 

• Manzanilla, indeciso sobre su participación en comicios 
El secretario general de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto dio a conocer que en el momento, que el Partido 
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Acción Nacional (PAN) defina su convocatoria para el próximo proceso electoral y sus reglas, en ese instante 
decidirá si participará o no en la contienda electoral. Recordó que la primera vez que le preguntaron si buscaría la 
presidencia municipal de Puebla en este año, comentó que uno tiene que seguir trabajando en donde está, y ya 
después las circunstancias determinarán lo que es más conveniente. (Alejandra Corona Flores) 
http://heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/ciudad/manzanilla-indeciso-sobre-su-participación-en-comicios 
 

 
 
SINTESIS 

• Suscribe RMV Cruzada Nacional contra el Hambre 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre que puso 
en marcha el presidente, Enrique Peña Nieto. Junto con casi todos los gobernadores del país y el Jefe de Gobierno 
del Distrito Federal, Moreno Valle respaldó las acciones de esta cruzada y el pronunciamiento de apoyo por parte 
de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), en voz del mandatario de Chihuahua, César Duarte 
Jáquez. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

• Refrendan líderes su apoyo a Gerardo Islas, Presidente Estatal de Nueva Alianza 
Gerardo Islas Maldonado, Presidente Estatal de Nueva Alianza, recorrió las cabeceras distritales de la capital junto 
con los líderes de las colonias, fraccionamientos, unidades habitacionales, que estuvieron trabajando con el 
partido durante la pasada jornada electoral. El líder aliancista reiteró que Nueva Alianza es un partido de causas, 
donde sus mejores aliados son los ciudadanos comprometidos con el desarrollo del futuro del Estado, es decir con 
la niñez, por lo que tienen que seguir uniendo esfuerzos a favor de los pequeños. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

• Descarta VW paros técnicos durante producción 2013  
En 2013, la planta Puebla de Volkswagen de México no igualará los niveles de producción del año récord 2012, 
aunado a la posibilidad de cambios en líneas de producción de cara a un nuevo auto, sin que ello signifique paros 
técnicos o ajustes de personal. Así lo detalló el vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de 
Volkswagen de México, Thomas Karig Gerecht, quien subrayó que el calendario del año de producción no prevé 
ningún paro técnico, pues hubo vacaciones largas en fin de año y se restableció el 8 de enero las actividades de 
mantenimientos generales y adecuaciones en líneas de producción. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

• Que intervenga gobierno en elección: tianguistas  
Al menos un centenar de manifestantes del tianguis de San Martín Texmelucan arribaron a Casa Aguayo para 
exigir apoyo de la autoridad estatal en la elección de un nuevo líder de los comerciantes, además de incrementar 
la seguridad. En caso de no ser escuchados, amagaron con manifestarse, este martes, por las calles de la capital, 
e incluso, instalar sus puestos frente a la sede de la Secretaría General de Gobierno (SGG), pues se dijeron hartos 
de la situación violenta y enfrentamientos que se viven cada martes de tianguis. (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

• Toman productores de caña el Ingenio de Calipam  
Productores de caña de azúcar, adheridos a la Confederación Nacional de Propietarios Rurales  (CNPR), tomaron 
las instalaciones del Ingenio de Calipam, en demanda del pago total del adeudo que, por un millón 200 mil pesos, 
se les debe desde hace más de un año. Ramón Cabrera Valencia, presidente de la Asociación Local de Productores 
de Caña de Azúcar (ALPCA), sentenció que no liberarán la planta hasta que los propietarios de la empresa 
agroindustrial liquiden el 100 por ciento de la deuda. (Graciela Moncada Durán) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
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INTOLERANCIA 

• El PRI y Convergencia exigen aclarar deuda 
Al asegurar el gobierno del estado “maquilla” la deuda pública para que no afecte las calificaciones crediticias, el 
legislador de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa. Torres, aseguró que aun se desconocen los montos 
destinados para el pago de Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) para el año fiscal 2013. La actual ley de 
deuda pública señala que en los primeros días del año fiscal 2013 la Secretaría de Administración debe darle a 
conocer a los diputados cuáles son los montos destinados para el pago de proyectos de prestación de servicios en 
el año en curso. Sin embargo, esta información todavía no la ha entregado la dependencia a los legisladores. 
(Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105104 
  
INTOLERANCIA 

• Condecora Universidad de Camagüey al rector Agüera 
La Universidad de Camagüey, Cuba, distinguió este día al rector Enrique Agüera Ibáñez con la medalla 
conmemorativa a su 45 aniversario, que otorga a destacados personajes del ámbito educativo, al reconocer en él 
liderazgo para encauzar con certidumbre el rumbo de la Universidad Autónoma de Puebla. Esta presea se suma a 
dos distinciones que Agüera Ibáñez ha recibido de parte de la Universidad de Camagüey, la cuarta institución 
educativa más importante en Cuba: en 2007, el doctorado Honoris Causa y la medalla conmemorativa al 40 
aniversario de su fundación. (Intolerancia) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105103 
 

 
 
CAMBIO  

• Innecesario firmar iniciativa de RMV 
Al asegurar que es innecesaria la firma de un Pacto Por Puebla anunciado por el gobernador Rafael Moreno Valle, 
el presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, aseveró que lo que está en la ley no tiene por qué repetirse y 
los partidos políticos están obligados a cumplir con las disposiciones de la máxima autoridad electoral en Puebla. 
No obstante, Guerrero Ramírez reculó al señalar que si dicho documento promovido por el gobierno del estado es 
a favor del desarrollo de la entidad y si los partidos políticos atienden al llamado del Ejecutivo, el IEE respetará las 
decisiones particulares, pues es ajeno a las decisiones que toman cada una de las autoridades. (Osvaldo Macuil) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/802-mc-realizar%C3%A1-consulta-sobre-
la-noria-gigante  
 
 
CAMBIO  

• 230 mil spots en la campaña electoral 2013 
El 10 de marzo comenzará el alud de promocionales políticos para el proceso electoral del presente año, en el que 
se renovarán 217 alcaldías y el Congreso del estado. El pautado aprobado ayer por el IEE establece que las 
estaciones de radio y canales de televisión trasmitirán cada uno 960 anuncios de 30 segundos durante los 40 días 
de precampaña, mientras que para los 60 días de campaña los partidos políticos contarán en suma con 2 mil 160 
comerciales de igual duración. El PRI fue el ganador de la distribución, pues tendrá más espacios al aire con 288 
anuncios en precampaña y 649 en la campaña constitucional, mientras que el PAN contará con 194 en la primera 
etapa y 436 en la recta final del proceso. (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/827-10-de-marzo-comienzan-los-spots-
electorales-iee 
 
 
CAMBIO  

• Franco se fue del CCE por “congruencia” 
Tal y como lo adelantó CAMBIO, Francisco Rodríguez Álvarez presentó su renuncia como presidente del Consejo 
Coordinador Empresarial (CCE) para competir al interior del PAN y obtener la candidatura a la presidencia 
municipal de Puebla. En caso de que no logre ser el abanderado, por “congruencia” no regresará a dicho cargo. 
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Aunque diputados del PAN se adhirieron a la probable candidatura de Antonio Gali Fayad sea el candidato, el 
empresario afirmó que trabajará para lograr tener el respaldo del gobernador Rafael Moreno Valle, de los panistas 
y de los legisladores de ese partido, y posteriormente buscará el aval de los poblanos. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/793-oficial-franco-va-por-la-candidatura-a-
la-alcaldía 
 
 
CAMBIO  

• Manzanilla ya negocia el Pacto por Puebla; el IEE lo ve innecesario 
La Secretaría Generalde Gobierno arrancó ayer el cabildeo con los diversos líderes partidistas a fin de conformar 
la agenda y los puntos que integrarán el Pacto por Puebla, informó Fernando Manzanilla Prieto. Asimismo, el 
funcionario estatal hizo un llamado a todas las voces que han criticado la propuesta del gobernador Rafael Moreno 
Valle, apuntando que “no pueden rechazar lo que no conocen”. En entrevista, el titular de la SGG señaló que 
dicho documento se construirá de manera conjunta entre políticos, sectores sociales y el gobierno, por lo que 
descartó que esto implique una estrategia de posicionamiento del mandatario estatal con miras a la Presidencia 
de la República en 2018. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/794-manzanilla-ya-negocia-el-pacto-por-
puebla-el-iee-lo-ve-innecesario 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• El gobierno de Rafael Moreno Valle está fallando en el combate a la desnutrición en Puebla: 
Arabian 

La delegada en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Myriam Arabian Couttolenc, aseguró que el 
programa Oportunidades ha sido efectivo en el combate a la desnutrición en el estado; no obstante, consideró 
que la parte débil se ha visto en las acciones del gobierno del estado al mantener un esquema tradicional con la 
entrega de despensas y desayunos calientes. “No basta con dar una despensa para terminar con el problema de 
desnutrición en este país; es un problema que se debe atender con acompañamiento, educación y capacitación a 
las madres y a los padres de familia”, señaló al referir que es preocupante la falta de políticas públicas estatales 
en materia de alimentación. (Guadalupe Galvez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-de-rafael-moreno-valle-esta-fallando-en-el-
combate-a-la-desnutricion-en-puebla-arabian-_id_19058.html 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Confirma Posadas Manzano que perdieron su empleo 82 trabajadores del IAPEP 
El secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y Organismos 
Descentralizados (STSPEOD), Héctor Posadas Manzano, confirmó que 82 laboristas de base en el desaparecido 
Instituto de Administración Pública del Estado de Puebla (IAPEP) fueron despedidos, pero que “algunos” podrán 
ser recontratados. La versión de las declaraciones del líder sindical fue dada a conocer ayer en la emisión del 
mediodía del noticiario radiofónico localAl Portador. Este periódico intentó corroborar la especie con el líder 
directamente, pero su teléfono celular reporta que está “fuera de servicio”. (Martín Hernández Alcántara) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirma-posadas-manzano-que-perdieron-su-empleo-82-
trabajadores-del-iapep_id_19063.html 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Exige PRI a la SF aclarar el monto de la deuda pública del estado 
El grupo legislativo del PRI en el Congreso local exigirá a la Secretaría de Finanzas (SF) aclarar la situación de la 
deuda pública de Puebla, ante los pasivos ocultos detectados en estados de cuenta y los compromisos de pago a 
30 años adquiridos por la administración de Rafael Moreno Valle Rosas en la contratación de proyectos para la 
prestación de servicios (PPS). El anuncio lo realizó el presidente estatal del tricolor, Pablo Fernández del Campo 
Espinosa, quien advirtió que su partido interpondrá las denuncias correspondientes ante los órganos fiscalizadores 
del estado y la Federación, de confirmarse las irregularidades denunciadas. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-exige-pri-a-la-sf-aclarar-el-monto-de-la-deuda-publica-
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del-estado--_id_19022.html 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Cierra maquila en Atlixco sin aviso; echan a 40 a la calle 
Más de 40 empleados de una maquiladora ubicada en este municipio se quedaron sin trabajo luego de que la 
compañía aparentemente se declaró en quiebra. De acuerdo con el abogado de los afectados, Miguel Lozada 
Juárez, éstos no recibieron peso alguno de liquidación, y en consecuencia interpondrán una demanda ante las 
instancias correspondientes. El representante de los afectados comentó que exigirán 100 por ciento del dinero 
que les corresponde a los ex obreros, la mayoría vecinos de Atlixco, y que en caso de que la compañía pretenda 
re contratarlos, después de echarlos a la calle en diciembre pasado, la representación sindical dejará de 
pertenecer a la CROM. (Miguel Ángel Domínguez Ríos) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cierra-maquila-en-atlixco-sin-aviso-echan-a-40-a-la-
calle_id_19043.html 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Concentran PRI y PAN 50% de los spots del proceso electoral 
En el proceso electoral los poblanos serán bombardeados con 3 mil 120 spots de los ocho institutos políticos, de 
los cuales la mitad se asignaron únicamente al PRI y al PAN, de acuerdo con la distribución que acordó el Instituto 
Electoral del Estado (IEE) ayer. La mitad restante se repartió entre la seis fuerzas políticas restantes: el Partido 
de la Revolución Democrática (PRD), el Partido del Trabajo (PT), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el 
Partido Nueva Alianza (Panal), el Partido Movimiento Ciudadano (PMC) y el Partido Compromiso por Puebla, de 
reciente creación. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/concentran-pri-y-pan-50-de-los-spots-del-proceso-
electoral-_id_19023.html 
 

 
 
MILENIO   

• Se suma RMV en cruzada contra el hambre 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre que puso en marcha, hoy, el 
Presidente Enrique Peña Nieto. Junto con casi todos los Gobernadores del país y el Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, Moreno Valle respaldó las acciones de esta cruzada y el pronunciamiento de apoyo por parte de la 
Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), en voz del mandatario de Chihuahua, César Duarte Jáquez. El 
Gobernador de Puebla saludó al Presidente Enrique Peña Nieto, quien asistió a este acto acompañado de su 
esposa Angélica Rivera de Peña e integrantes de su gabinete. (Milenio.) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1b1a886 
 
MILENIO   

• Ardelio Vargas no es adecuado para política migratoria: Fernández Dávalos 
Más de 800 mil personas, entre mujeres y niños, son obligadas a participar en alguna de las 47 redes de trata 
que existen en el país, cifra que se considera “escalofriante”, señaló el rector de la Universidad Iberoamericana 
Puebla, David Fernández Dávalos. Al inaugurar el Diplomado sobre Trata de Personas y Derechos Humanos que se 
realiza en la institución jesuita, destacó que en esta práctica algunas mujeres son utilizadas como ‘mulas’ o 
‘sicarias’, mientras que otras son esclavas sexuales y violentadas, llegando incluso a ser asesinadas y 
abandonadas en predios y carreteras. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1af11c2 
 
MILENIO  

• Cubre programa de apoyo alimentario sólo 70% de la meta 
Para el primer bimestre de 2013, el programa de apoyo alimentario de la Secretaría de Desarrollo Social 
(Sedesol), en el estado sólo cubrirá un 70 por ciento de la meta establecida, aunque a nivel nacional llegó al 99 
por ciento. Esto pese a que el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) 
determinó en 2010 que el 27.4 por ciento de los poblanos sufre de pobreza alimentaria. Asimismo el municipio 
capitalino es el que tiene el mayor número de población en situación de pobreza con 732 mil 154 personas, 
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además de que el grado de rezago social de 2005 a 2010 expone que está en el quinto lugar a nivel nacional. 
(Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1d5174d  
 
MILENIO  

• El IEE define los espacios publicitarios para partidos 
El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó la pauta para radio y televisión a la que tendrán 
derecho los ocho partidos políticos durante el proceso de precampaña (40 días) y campaña (60 días). Aunque 
Jorge Luis Blancarte Morales, Roberto Orea Zarate y Oswaldo Rosas Casarrubias, representantes de Movimiento 
Ciudadano (MC), PAN y Compromiso por Puebla, respectivamente, criticaron la inequidad en la distribución de los 
espacios, el proyecto se avaló sin cambios. Es así que, para el periodo de precampaña comprendido del 10 de 
marzo al 18 de abril, se pautó un total de 960 spots con una duración de 30 segundos cada uno. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1ccce9c  
 
MILENIO  

• Reduciría VW su producción ante inestabilidad económica 
La empresa Volkswagen de México podría reducir este año sus niveles de producción ante la incertidumbre 
económica que se observa en algunos países de Europa y en Estados Unidos, mercados clave para el grupo 
automotriz. Luego de que en 2012 la ensambladora alemana alcanzara un récord de producción al fabricar 604 
mil unidades de sus modelos Nuevo Jetta, Golf Sport Wagen, Clásico y Beetle, en sus diferentes versiones, este 
año “difícilmente” se repetirá la cifra, aunque “no dejará de ser un buen volumen”, reveló en entrevista para 
Milenio Diario, el vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de Volkswagen de México, Thomas Karig. 
(Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/f1773e33b92b693ffaa0b83bb1ca50d1   
 

 
 
E-CONSULTA 

• Destapa Díaz de Rivera a Regordosa para la alcaldía de Puebla 
Pablo Rodríguez Regordosa cuenta con “mejores credenciales” para ser el candidato del PAN y competir por la 
alcaldía de Puebla, aseguró la exdiputada federal Augusta Díaz de Rivera. La excandidata al Senado de la 
República apuntó que desde su trinchera apoyará el proyecto que Rodríguez Regordosa, titular de la Secotrade, 
tiene para obtener la candidatura de Acción Nacional al gobierno capitalino. “Pablo Rodríguez tiene todas las 
cualidades para ser un buen candidato y ser buen alcalde. Estoy animada en poder ayudarlo”, expresó Díaz de 
Rivera. (Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/destapa-diaz-de-rivera-a-
regordosa-para-la-alcaldia-de-puebla 
 
E-CONSULTA 

• Síndico de Teotlalco denuncia destitución ilegal 
El síndico municipal de Teotlalco, Genaro Galarza Sánchez, denunció que fue destituido de manera ilegal por el 
presidente municipal de extracción priísta, Gabriel Madariaga Campos, sin que lo autorizara el cabildo o el 
Congreso del estado. Explicó que se ausentó del cargo por un periodo de 25 días para someterse a una operación 
de cervicales, permiso que autorizó el cabildo; sin embargo expuso que a su regreso, por órdenes del edil, le 
impidieron el acceso a la alcaldía. (Alma Camarillo) 
http://municipiospuebla.com.mx/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=3485 
 
E-CONSULTA 

• PRI exhibirá si Pacto por Puebla busca manipular a partidos 
Pablo Fernández del Campo, líder estatal del PRI, aseguró que en caso de que el Pacto por Puebla tenga como 
objetivo convertirse en un monólogo y manipular a los actores políticos, el partido tricolor exhibirá tal acción. 
Aunque el exdiputado local se manifestó a favor de la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle, advirtió que 
no serán parte de una simulación de acuerdo que tenga como fin frenar la actuación de los partidos políticos 
durante un año electoral. (Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/pri-exhibira-si-pacto-por-puebla-
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busca-manipular-a-partidos 
 
E-CONSULTA 

• Rechaza la Secretaría de Salud compra de medicamentos caros 
La Secretaría de Salud en Puebla negó que haya comprado medicamentos con sobreprecio durante el primer 
semestre de 2012, destinados para los usuarios del programa del Seguro Popular. La dependencia expuso este 
lunes que las adquisiciones se ajustan a los precios previstos en el Catálogo Universal de Servicios de Salud del 
año correspondiente, pudiendo cubrir hasta un 20 por ciento por encima del precio señalado. En el caso de los 
valores mínimos, aseguró que corresponden a los montos con los que compró medicamentos una sola entidad, 
como fue el caso de Durango y que contrastan con las demás entidades federativas. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/salud/item/rechaza-la-secretaria-de-salud-
compra-de-medicamentos-caros 
 
 
E-CONSULTA 

• Toman cañeros ingenio de Calipam ante desplome en precios 
Productores de caña de azúcar de la región de Calipam, adheridos a la Confederación Nacional Campesina (CNC) 
y de la Confederación Nacional de la Pequeña Propiedad Rural (CNPR), tomaron este lunes las bodegas del ingenio 
como medida de presión para que el gobierno federal autorice el incremento en el precio del bulto de azúcar. De 
acuerdo con el movimiento nacional que realizan los cañeros para exigir un mejor precio en el kilogramo de 
azúcar, alrededor de mil productores tomaron las bodegas del ingenio para, de esta manera, impedir que se 
comercializaran las toneladas del endulzante que se encuentran almacenadas, situación que no ocasionó que se 
suspendieran las acciones de zafra. (Alma Camarillo) 
http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/toman-caneros-ingenio-de-
calipam-ante-desplome-en-precios 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Diputados poblanos del PRI se reunirán con la dirigencia nacional 
Este martes, los diputados locales integrantes del grupo legislativo del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 
encabezados por Edgar Salomón Escorza, se reunirán con la Secretaria General  del tricolor, Ivonne Ortega 
Pacheco, para definir la agenda legislativa que impulsarán durante el presente año. En punto del mediodía, los 14 
legisladores locales escucharán las líneas primordiales que desde el Congreso Local habrán de impulsar como 
prioridad, sobretodo para promover las iniciativas prioritarias del Presidente de México, Enrique Peña Nieto. 
(Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Designan directores de área en Congreso de Puebla 
En una rápida reunión de trabajo, los integrantes de la Junta de Gobierno del Congreso que preside el diputado 
Mario Riestra, designaron a los directores de Administración y Finanzas y de Comunicación Social y Relaciones 
Públicas, cargos que recayeron en las personas de Juan Morales Figueroa y Alberto Pérez Peña Camacho. Para la 
toma de protesta se convocó a los representantes de las fracciones parlamentarias del PRI, PAN, Movimiento 
Ciudadano, de la Revolución Democrática, del PVEM, Nueva Alianza y Partido del Trabajo. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Continúan descuentos al pago predial en San Pedro Cholula 
Teniendo una  afluencia de 350 personas por día se lleva a cabo la campaña de descuentos de pago predial 2013 
en el municipio de San Pedro Cholula, misma que dio inicio desde el mes de diciembre del año pasado y que 
contempla la condonación de recargos al igual que la rifa de tres pantallas planas, la cual llegará a su fin el 
próximo 28 de febrero. Con descuentos del 10% durante el mes de enero y 5% durante el mes de febrero, 
continuará la campaña de pago al impuesto predial, misma que lleva recaudada ya 5 millones y medio de pesos, y 
que se espera rebase los seis millones para el final de ésta, informó Azain Avalos Marban, jefe de catastro y pago 
predial en el municipio, el cual señaló estar analizando la posibilidad  implementar la opción de pago con tarjeta 
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bancaria contando con la facilidad de meses sin intereses. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Moreno Valle se suma a la cruzada nacional contra el hambre 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre que puso en marcha, hoy, el 
Presidente Enrique Peña Nieto. Junto con casi todos los Gobernadores del país y el Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, Moreno Valle respaldó las acciones de esta cruzada y el pronunciamiento de apoyo por parte de la 
Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), en voz del mandatario de Chihuahua, César Duarte Jáquez. El 
Gobernador de Puebla saludó al Presidente Enrique Peña Nieto, quien asistió a este acto acompañado de su 
esposa Angélica Rivera de Peña e integrantes de su gabinete. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

• Consejo electoral aprueba 3,120 spots para promoción de partidos y candidatos 
Tres mil 120 spots de radio y televisión fueron distribuidos entre los ocho partidos políticos con registro (PAN, 
PRD, PVEM, PRI, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza, Partido del Trabajo y Compromiso por Puebla) para la 
difusión y promoción de sus precandidatos y candidatos a puestos de elección popular, entre los meses de marzo 
y junio del presente año. El consejo general del Instituto Estatal Electoral aprobó los más de tres mil espacios 
durante una sesión especial que se celebró con este objetivo y que será para el período de acceso conjunto de 
precampañas y campañas electorales de este 2013, por lo que después de varias mesas de trabajo se entregó la 
distribución quedando con el mayor tiempo aire los partidos mayoritarios PAN y PRI. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Aprueba IEE pautado de spots en radio y tv para partidos políticos 
El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), aprobó el sistema de pautado para el periodo de 
acceso conjunto de precampaña  y campaña electoral  local de los partidos políticos  a radio y televisión para el 
proceso electoral 2013. La consejera Olga Lazcano, detalló que este proyecto  señala que en total se pretende 
impulsa 960 spot de 30 segundos  para el tiempo de precampaña,  mientras que para la campaña en total serán 2 
mil 160 spots. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48638 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Se suma RMV a la Cruzada Nacional contra el hambre 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre que puso en marcha, hoy, el 
Presidente Enrique Peña Nieto. Junto con casi todos los Gobernadores del país y el Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, Moreno Valle respaldó las acciones de esta cruzada y el pronunciamiento de apoyo por parte de la 
Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), en voz del mandatario de Chihuahua, César Duarte Jáquez. El 
Gobernador de Puebla saludó al Presidente Enrique Peña Nieto, quien asistió a este acto acompañado de su 
esposa Angélica Rivera de Peña e integrantes de su gabinete. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/48650 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

• Atrás de Marín, Ivonne Ortega y Carlos Salinas  
La pieza clave de esta trama es Ivonne Ortega. La exgobernadora de Yucatán tiene el mismo jefe político que el 
hoy presidente de la república Enrique Peña Nieto, pues ambos son pupilos de Carlos Salinas de Gortari. Por ello, 
con la llegada del grupo Atlacomulco al poder, en Puebla el más beneficiado es Mario Marín a causa de los contactos 
nacionales tricolores que estableció cuando fue gobernador de Puebla. Imagen Poblana publicó este lunes que el 
exgobernador adquirió el control de los órganos de selección de candidatos en el PRI para la elección de este año 
debido a que la presidencia de la Comisión de procesos internos quedó a cargo de una de sus exsubordinadas, 
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Bárbara Ganime. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/atras-de-marin-ivonne-ortega-y-carlos-salinas   
 
IMAGEN POBLANA  

• Franco Rodríguez, otro más de la gastada fórmula orgánica 
Francisco Rodríguez Álvarez buscará la candidatura a la alcaldía por el PAN tratando de defender la tradición del 
Yunque, que consiste en impulsar a sus cuadros políticos en el contexto empresarial para después proyectarlos en 
las filas políticas de su partido. Sin embargo, a diferencia de años anteriores, cuando el PAN era oposición y los 
generales de la también llamada Organización Nacional del Bien Común controlaban incluso la designación de 
candidaturas, hoy el PAN en Puebla tiene un nuevo liderazgo más poderoso y apoyado por la dirigencia nacional, 
Rafael Moreno Valle. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/franco-rodriguez-otro-mas-de-la-gastada-formula-organica  
 
IMAGEN POBLANA  

• Ingeniería impartirá en Tehuacán maestría en construcción 
La edificación de una obra actualmente involucra nuevos procesos de construcción, así como aspectos de geotecnia 
y elementos de mecánica de suelos, para garantizar el buen funcionamiento y larga vida del inmueble, indicó el 
maestro Raúl David González Padilla, docente de la Facultad de Ingeniería de la BUAP. Para actualizar a ingenieros, 
arquitectos y profesionistas de áreas afines, sobre la mejora de materiales de construcción, esta unidad académica 
invita a cursar la Maestría en Ingeniería, con opción terminal en Construcción, que tendrá lugar en la Unidad de 
Apoyo Universitario para el Desarrollo Regional (UNAUDER) de la BUAP en Tehuacán. (redaccion) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/ingenieria-impartira-en-tehuacan-maestria-en-construccion 
 
IMAGEN POBLANA  

• Partidos en IEE se quejan de actos anticipados de campaña 
No obstante que el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, 
asegura que la contienda electoral venidera será pareja y equitativa, dos de los representantes de los partidos 
políticos ante el instituto ya han levantado la voz para quejarse de actos anticipados de campaña por parte de 
algunos aspirantes. Sin mencionar nombres, los representantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José 
Alarcón Hernández, y del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Luis Blancarte Morales, coincidieron –por separado 
ante Imagen Poblana- en que ese sería el único aspecto en el que el IEE se ha mostrado tibio y sin tomar cartas en 
el asunto. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/partidos-en-iee-se-quejan-de-actos-anticipados-de-campana 
 

 
 
PUEBLA ON LINE 

• Manzanilla esperará convocatoria del PAN para decidir si va por alcaldía 
Fernando Manzanilla lo sigue pensando. El secretario General de Gobierno señaló que esperará la publicación de 
la convocatoria de su partido, el PAN, para decidir si va o no por la presidencuia municipal de Puebla. Pese a las 
versiones que lo ubican fuera de la carrera municipal, el funcionario morenovallista dijo que primero necesita 
conocer los detalles de la citada convocatoria para tomar una decisión definitiva. Versiones de prensa ubican a 
Manzanilla como candidato a diputado local ante la imposición que el gobernador Rafael Moreno Valle pretende 
hacer de Tony Gali Fayad, secretario de Infraestructura, como candidato del PAN a la alcaldía de Puebla. (Puebla 
On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35347:manzanilla-esperar%C3%A1-
convocatoria-del-pan-para-decidir-si-va-por-alcald%C3%ADa&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

• IFE multa al PRD con 5 mdp por faltas cometidas en precampañas de 2012 
Animal Político informa que el IFE multó con 8 millones 601 mil 814 pesos a los partidos políticos nacionales por 
faltas cometidas durante el periodo de precampaña del pasado proceso federal electoral de 2012. Según se 
publicó hoy el IFE en el Diario Oficial, el PRD es el partido que más dinero deberá pagar por concepto de multas 
con un total de 5 millones 184 mil 755 pesos, dividido en cuatro sanciones, una por falta formal de 296 mil pesos; 
por faltas sustanciales dos multas, una de 162 mil y otra de cinco mil 173. (Puebla On Line) 
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35338:ife-multa-al-prd-con-5-mdp-por-
faltas-cometidas-en-precampa%C3%B1as-de-2012&Itemid=127 
 
PUEBLA ON LINE 

• José Juan Espinosa coloca a su familia en la dirigencia de MC 
El diputado local José Juan Espinosa confesó que incluyó a su padre, su hermano y una de sus primas en la 
Coordinadora Operativa Estatal del Partido Movimiento Ciudadano (MC); además estará Refugio Rivas Corona, ex 
líder sindical del Colegio de Bachilleres. En conferencia de prensa defendió la inclusión de sus familiares en el 
partido, de su padre Juan Espinosa Tecutl, y de su hermano, Francisco Espinosa Torres; y aseguró que tienen 
trabajo político para ocupar los espacios que recibieron. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35337:jos%C3%A9-juan-espinosa-
coloca-a-su-familia-en-la-dirigencia-de-mc&Itemid=127 
PUEBLA ON LINE 

• Pastorcito de Petlalcingo cuesta a Sedena 1 millón de pesos en atención médica 
Los abusos y errores cometidos por soldados a civiles en la anterior administración fueron costosos al Ejército. En 
un reporte de la Sedena sobre indemnización, solicitado a la Sedena vía Transparencia, se indica que los gastos 
más recurrentes son por daño material y moral, reparación de daños, así como gastos funerarios. Como ejemplo 
está el caso del niño pastor de Petlalcingo, Puebla, que resultó dañado al explotarle una granada de 
fragmentación. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35345:pastorcito-de-petlalcingo-cuesta-
a-sedena-1-mill%C3%B3n-de-pesos-en-atenci%C3%B3n-m%C3%A9dica&Itemid=126 
 
PUEBLA ON LINE 

• Tetela exige consulta sobre minera de Carlos Slim 
La organización Tetela hacia el futuro pidió formalmente a la Semarnat que se haga una consulta pública para 
determinar si se permite o no que la minera Frisco de Carlos Slim continúe con la exploración del subsuelo para la 
extracción de oro y plata. Germán Romero, líder del grupo, informó que este lunes acudieron a la delegación en 
Puebla de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, para entregar la petición por escrito para que se 
haga una consulta pública. (Lesly Mellado May) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35344:tetela-exige-consulta-sobre-
minera-de-carlos-slim&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

• Recibe EAI medalla del 45 Aniversario de la Universidad de Camagüey 
La Universidad de Camagüey, Cuba, distinguió este día al Rector Enrique Agüera Ibáñez con la Medalla 
Conmemorativa a su 45 aniversario, que otorga a destacados personajes del ámbito educativo, al reconocer en él 
liderazgo para encauzar con certidumbre el rumbo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. Esta 
presea se suma a dos distinciones que Agüera Ibáñez ha recibido de parte de la Universidad de Camagüey, la 
cuarta institución educativa más importante en Cuba. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recibe-EAI-medalla-del-45-
Aniversario-de-la-Universidad-de-Camaguey&id=40602 
 
RETO DIARIO 

• Se suma RMV a la cruzada nacional contra el hambre 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se sumó a la Cruzada Nacional contra el Hambre que puso en marcha, hoy, el 
Presidente Enrique Peña Nieto. Junto con casi todos los Gobernadores del país y el Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, Moreno Valle respaldó las acciones de esta cruzada y el pronunciamiento de apoyo por parte de la 
CONAGO, en voz del mandatario de Chihuahua, César Duarte Jáquez. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-suma-RMV-a-la-
cruzada-nacional-contra-el-hambre&id=40599 
 
INFORMACION NACIONAL  
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EL UNIVERSAL  

• IFAI: desata crisis llegada de Laveaga a presidencia 
Durante la toma de protesta de Gerardo Laveaga como nuevo comisionado presidente del Instituto Federal de 
Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI), el comisionado Ángel Trinidad Zaldívar criticó públicamente 
su falta de compromiso con la transparencia, su “pereza” en la resolución de recursos y exigió a las comisionadas 
Sigrid Arzt y María Elena Pérez-Jaén dar a conocer el razonamiento de su voto a favor de Laveaga. Ángel Trinidad 
Zaldívar, también buscaba la presidencia del IFAI, sin embargo, fue superado en votos por Gerardo Laveaga. El 
comisionado reveló que otra de las consejeras del IFAI, Sigrid Arzt, se encuentra bajo investigación por un presunto 
conflicto de intereses. (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41271.html  
 
EL UNIVERSAL  

• No halla IFE violación a la ley en caso Monex 
La Unidad de Fiscalización del IFE no acreditó que el ahora presidente Enrique Peña Nieto y el PRI violaran la 
normatividad electoral al emplear tarjetas Monex para financiar su estructura electoral. Sin embargo —como lo 
adelantó este diario—, concluyó que los más de 66 millones de pesos utilizados por el tricolor para ello deben 
considerarse gastos de campaña y no ordinarios como proponía el partido. En su sesión del próximo 23 de enero, el 
Consejo General del IFE discutirá, además de la queja Monex, la denuncia presentada por la izquierda por presunto 
rebase de tope de gastos de campaña del ahora presidente Enrique Peña Nieto.  (Nayeli Cortés) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41273.html  
 
EL UNIVERSAL  

• Policía de Ciudad Juárez va contra agentes... gordos 
Debido al problema de sobrepeso y obesidad que impera al interior de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal 
(SSPM), la Dirección General de Salud implementará a partir de esta semana el programa “Promueve tu salud”, que 
está dirigido a los 2 mil 307 policías adscritos a la corporación y con el que se pretende poner en forma a los 
agentes que apenas tienen condición física para correr tras los delincuentes. El titular de Salud Municipal, Ariel Díaz 
de León, detalló que ocho de cada 10 policías tienen sobrepeso y cuatro de cada 10, obesidad, “por eso la 
importancia de realizar esta acción para evitarles enfermedades crónico-degenerativas…”. (David Fuentes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/41274.html  
 
COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Un atentado a nuestra inteligencia 
Sistemáticamente, el gobierno morenovallista atenta contra la inteligencia de los poblanos a través de su 
sorprendente cinismo. 
En anteriores entregas he documentado la forma en que el Señor de Los Cerros engañó a propios y extraños 
con el cuento de haber “transformado” Puebla sin pedir un solo peso prestado, pese a la contundencia de las 
cifras de la shcp que demuestran el crecimiento de la deuda pública de nuestro estado. 
Sin embargo, no conforme con esta gran mentira, ahora preparan un nuevo fraude mediático al intentar 
legitimar sus dos nuevos proyectos a través de una “consulta ciudadana”. 
¿Pensarán estos “hombres del cambio” que somos tan idiotas para comprarles la historia de que la instalación 
en Puebla del teleférico y la mega rueda de la fortuna dependen de nuestra aprobación? 
Está probado que las consultas ciudadanas obedecen siempre a lo intereses de quienes las organizan. 
Sobre todo porque el autoritarismo de un gobernante como Rafael Moreno Valle no acepta una negativa a sus 
grandes “ideas”. 
Manipular una consulta ciudadana para los alquimistas electorales del morenovallismo es más fácil que 
arrebatarle un dulce a un niño. 
Imagínense el cuestionario: 
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En las diversas ciudades del mundo funcionan teleféricos y gigantescas ruedas de la fortuna que permiten 
disfrutar de su paisaje y su arquitectura generando una mayor afluencia turística, de la que deriva una enorme 
derrama económica. 
¿Usted estaría de acuerdo en la instalación de una gran rueda de la fortuna y un moderno teleférico que irá de 
Los Fuertes al Centro Histórico de Puebla? 
Sobra decir que la mayoría contestaría con un contundente sí. 
En contraposición, que pasaría si fuera esta la pregunta: 
El gobierno del estado tiene planeado adquirir —sin licitar— más de 400 millones de pesos en la instalación de 
una rueda de la fortuna y un teleférico, en cuyas obras se dañarán edificios considerados patrimonio de la 
humanidad. 
¿Usted está de acuerdo en la instalación una rueda de la fortuna y un teleférico? 
Evidentemente la respuesta se transformaría en un rotundo no. 
Pero vayamos más lejos. 
¿Quién va a realizar la consulta y quiénes la van a avalar? 
Sobra decir que el resultado de la consulta ciudadana no será más que una tomada de pelo, para darle 
legitimidad a dos proyectos que demuestran la frivolidad y la falta de sensibilidad política de quien mueve los 
hilos de este estado. 
Tristemente, los poblanos parecemos sentenciados a ser engañados por lo que resta del sexenio. 
Y todavía nos amenazan diciendo que “lo mejor, está por venir”. 
Las condiciones de la alianza 
Ante la debacle panista de 2012 la elección en Puebla de este año no le garantiza absolutamente nada al 
partido blanquiazul, ni en la capital ni en el resto del estado. 
Focos rojos y amarillos dominan el mapa electoral, obligando tanto al panismo como al morenovallismo a 
replantear las estrategias para retener la mayoría en el Congreso del estado y evitar que el gobierno de la 
capital retorne a manos tricolores. 
En esta lógica, la necesidad de una nueva alianza con el PRD resulta fundamental para encarar a la estructura 
federal, que vendrá dispuesta a todo con tal de provocarle un tropiezo electoral al morenovallismo. 
Y es en el escenario de la alianza, donde se le aclara el panorama a Tony Gali, quien puede unir a estos dos 
partidos políticos, a diferencia de “Franco” y Pablo Rodríguez, quienes simplemente están tachados por los 
líderes del Sol Azteca. 
De ahí que la alianza PAN-PRD, que se ha cocinado en lo oscurito, para evitar mayores desgastes, tenga como 
única condición que el candidato sea Gali Fayad. 
De lo contrario, el documento de esta alianza terminará en el cesto de la basura, para beneplácito de las 
huestes tricolores. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1945 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
En Puebla hay gente que muere de hambre 
No es una expresión, esto es literal, la entidad en donde el gobierno ha invertido 10 mil millones de pesos en 
obra pública en tan solo dos años ocupa también el cuarto lugar en muertes por hambre, con más de 8 mil 
casos registrados del 2000 al 2011, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística Geografía e 
Informática. 
En descargo de la administración morenovallista hay que decir que la cifra dada a conocer por las autoridades 
abarca las administraciones de Melquiades Morales Flores y Mario Marín Torres, quienes antecedieron en el 
cargo de Rafael Moreno Valle Rosas. Pero también quiere decir que algo se ha hecho mal y que es tiempo de 
que en vez que se gaste en ruedas de la fortuna o en helicópteros se invierta en el factor más importante y el 
cual se ha hecho a un lado por parte de la presente administración: el humano. 
De ninguna manera puede ser motivo de orgullo presumir que en Puebla son más de 8 mil personas las que 
han muerto de hambre en un lapso de 10 años, es una mancha para la entidad y sus autoridades. 
Ahora no solo somos uno de los estados con el mayor número de pobres, sino también las personas se mueren 
de hambre y pasan a engrosar esas cifras que deberían de darnos vergüenza, pues se gastan casi 150 millones 
de pesos en helicópteros, otro tanto en fiestas como la del 5 de Mayo y el 15 de Septiembre, se le dan millones 
a Televisa y a TV Azteca para que la imagen del gobernador sea impoluta y la gente se muere de hambre. 
Hace muy bien el gobernador Moreno Valle en sumarse a la cruzada contra el hambre que arrancó el día de 
ayer el presidente Peña Nieto en Chiapas, pero que de verdad lo haga en serio. 
Que atrás se queden las ocurrencias, los lujos, los helicópteros, los viajes en jet y que ahora una buena parte 
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de los recursos se vayan a salvar vidas y a mejorar las condiciones de millones de familias en la entidad; eso, 
sin lugar a dudas, sería un cambio gradual a lo que los poblanos hemos visto en los últimos 20 años. 
El gran cambio que se prometió en el 2010 se tiene que ver reflejado con un mejor nivel de vida para las 
familias poblanas y entonces si el gobernador se podrá ufanar de que hizo un gobierno diferente a todos los 
que hemos visto antes que él. Parafraseando a López Obrador: por el bien de Puebla, primero los pobres. 
Anuncios de inicio de semana 
El próximo lunes 28 de este mes el diputado local por el distrito 3 con cabecera en Puebla, Antonio Gali López, 
rendirá su segundo informe de labores como integrante de la actual Legislatura. 
Hay que decir que Gali es de lo poco rescatable dentro del actual Congreso local y de los pocos que en vez de 
embolsarse el “cochinito” legislativo, ha aplicado todos y cada uno de los recursos que recibe a favor de sus 
representados. 
La lista de acciones emprendías por Gali estarán disponibles en su página de internet que pronto dará a 
conocer y donde se podrán cotejar las colonias que han sido atendidas y cómo se han invertido los recursos 
destinados a este fin. 
Por otra parte, el que se alista para contender por el PRI en busca de la candidatura a una diputación local es 
José Rocha, coordinador del Movimiento Territorial del tricolor en el municipio de Puebla. 
Rocha es un hombre con amplio trabajo político, se ha desempeñado en varios cargos públicos y lleva años 
pidiendo una oportunidad para participar dentro de su partido político, creo que es tiempo de tomar en cuenta 
a un cuadro como Pepe. 
También les informo que el empresario Eduardo García Suárez recibió hace uno días un reconocimiento por 
parte del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, en su calidad de expresidente de la Confederación 
Nacional de Cámaras de Comercio (Concanaco). 
 “El Pichón” no pudo acudir a dicha ceremonia, por convalecer de una enfermedad que lo ha tenido postrado 
una buena parte del año, pero su hijo Eduardo García Casas acudió en representación de su padre. 
Ya para concluir, la semana pasada el empresario Santiago Bárcena Arriola colocó la semana pasada la primera 
piedra de lo que será un elevador panorámico en el edificio más emblemático de Puebla, que no es otro que el 
Diana, ubicado en la avenida Juárez. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1946 

 

 
 
(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
¿Tendrá Moreno Valle poder de veto en las delegaciones? 
Al final, si hay nombramientos disparatados de personajes vinculados directamente con el marinismo, nadie 
debe sorprenderse. Es el estilo de las designaciones de Peña Nieto: las críticas mediáticas le hacen lo que el 
viento a Juárez. 
La ortodoxia política del pasado, según recuerdo, indica que los casi 50 delegados federales con presencia en 
la entidad son sometidos a consideración del gobernador del estado previo a su nombramiento. Se trata 
de una cortesía política, ya que si bien no puede influir directamente en las designaciones, sí puede ejercer 
una especie de derecho de veto para impedir que personajes indeseables para el régimen hagan política sin el 
beneplácito del mandatario estatal. ¿El nuevo gobierno federal le dará esa cortesía a Moreno Valle? ¿Le 
adelantarán la lista de delegados federales para hipotéticamente ejercer su derecho de veto o se enterará 
de los nombramientos por la prensa? Fuera de los simbolismos, en la designación de los delegados se verá 
el verdadero termómetro entre el gobierno morenovallista y el peñanietismo. 
Las fuentes consultadas del tricolor señalan un no rotundo: Rafael Moreno Valle carecerá de oportunidad 
de vetar los nombramientos que se hagan en las casi 50 delegaciones federales. El momento de las 
designaciones no encuentra coincidencias en las fuentes: unos afirman que será el jueves y otros que a más 
tardar el próximo lunes. Pero todos lo creen inminente, por lo que los actuales delegados, panistas y 
morenovallistas, ya tienen preparadas sus cajas con enseres personales, así como las actas de entrega-
recepción.  
Personalmente me niego a creer la versión de que Moreno Valle no recibirá la cortesía de la consulta previa al 
nombramiento de los delegados federales. Sería, en los hechos, la ruptura total de las relaciones con la 
administración de Peña Nieto. Porque, ¿cómo va a trabajar y coordinar esfuerzos con personajes que le pueden 
ser incómodos o políticamente indeseables? 
Pero desde el gobierno federal quieren que sus delegados obedezcan ciegamente las líneas de Gobernación y 
del CEN tricolor para impedir cualquier tipo de colaboracionismo con el gobierno estatal. Para evitarles la 
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tentación, buscan eliminar cualquier signo de que Moreno Valle les dio el beneplácito o visto bueno. Y existe 
otra muy buena razón por la que no deben deberle nada al gobernador: fungirán como operadores 
electorales en los siguientes cuatro años. 
A Vicente Fox y Felipe Calderón les tocó coexistir con Melquiades Morales y Mario Marín, y respetaron el 
protocolo. Moreno Valle fue más allá, ya que su poder de veto se extendió a nombramientos 
negociados directamente con los titulares del gabinete calderonista. Fueron los privilegios de un gobierno 
emanado del PAN con la bendición de Calderón y de Elba Esther. Pero se terminaron los días de vino y 
rosas.  
No sabemos cuántos proyectos tenga Peña Nieto para Puebla. Lo que es cierto es que dada la proclividad del 
mandatario estatal para apropiarse de los logros conjuntos con el gobierno federal o los municipios, tal 
como lo evidenció en su segundo informe, el presidente no querrá que Moreno Valle se agandalle lo que haga 
la Federación. A lo más, firmarán convenios de trabajo como plantea Juan Carlos Lastiri en el caso de la lucha 
contra la pobreza alimentaria. Se ve difícil que la soberanía federal abdique ante la local.  
Por todas estas razones, en la designación de delegados federales, en primera instancia, se planteó que no 
fueran nativos de la entidad. Pero con el trascurso de las semanas esa idea se modificó: si los 
representantes de las dependencias cerrarán la pinza del PRI-gobierno en los comicios del 2013, no 
pueden ser personajes foráneos porque la curva de aprendizaje los devoraría. Así que pese al golpeteo de 
grupos poblanos para hacerse de las mejores delegaciones, con muy raras excepciones todos serán 
originarios de Puebla. 
Desde Gobernación se pidió a los principales cuadros del PRI que sometieran sus propuestas. Tuvieron 
derecho Blanca Alcalá, Jorge Estefan Chidiac, Enrique Doger Guerrero, Pepe Chedraui, Javier López 
Zavala, Juan Carlos Lastiri y Alejandro Armenta. Pero detrás de todos ellos se mueve la mano de Mario 
Marín, redivivo, en plena actividad política, quien luce como embajador de los intereses de Peña Nieto. 
Al final, si hay nombramientos disparatados de personajes vinculados directamente con el 
marinismo, nadie debe sorprenderse. Es el estilo de las designaciones de Peña Nieto: las críticas 
mediáticas le hacen lo que el viento a Juárez. Y según las fuentes consultadas, Moreno Valle no tendrá 
poder de veto en las delegaciones. 
*** Guillermo Deloya, presidente del Icadep nacional. Su cercanía con César Camacho Quiroz ya le rindió 
frutos al talentoso Guillermo Deloya Cobián, quien hoy tomará protesta como nuevo responsable del Icadep 
del PRI, conocido antes como el IEPES y las escuela de cuadros. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/809-%C2%BFtendr%C3%A1-
moreno-valle-poder-de-veto-en-las-delegaciones? 

 
(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
La nueva dimensión 
Sencillamente“espléndido” resulta el libro que editó el gobierno de Puebla para el segundo informe del 
Ejecutivo estatal Rafael Moreno Valle, y todo parece indicar que está listo para presentar Puebla a los visitantes 
del Tianguis Turístico Internacional del 17 al 20 de marzo. “Artesanía + diseño. Puebla a la vanguardia”. 
En éste, el gobierno del estado muestra la que se podría definir como la revalorización de la artesanía poblana 
que hoy con orgullo se exhibe en los escaparates más exclusivos del mundo. 
Producto de la integración de los artesanos que han heredado el oficio y hoy son orientados por una generación 
de diseñadores con mucho talento, gusto y visión, factores que logran un nuevo concepto en cada pieza 
artesanal. 
Así cada objeto de talavera, vidrio soplado, barro policromado, textil, papel amate, chaquira, tejido de palma, 
ixtle, madera, papel maché, ónix y cerámica, tienen una nueva fisonomía que rompe esquemas. 
Estas piezas hoy son utilizadas como parte estelar de la vestimenta y los accesorios de mujeres de gustos 
exigentes que, como accesorios funcionales en una oficina, en espacios de hoteles, restaurantes y cada vez es 
más común descubrirlos en lospenthouse de Polanco y las residencias de las familias de Las Lomas o San 
Ángel.  
Esto, según lo detalla en una introducción que hace del libro la escritora Guadalupe Loaeza, que asegura que 
hoy la burguesía mexicana ya recibe a sus invitados con manteles bordados por las manos de las indígenas de 
la sierra de Puebla, que sirven de marco para lucir una vajilla de talavera, vasos y copas de vidrio soplado del 
barrio de La Luz.  
La portada del libro que presenta “las nuevas artesanías poblanas” es obra del artista Pedro Friedeberg, y 
parte del mural “El camino equivocado”, diseño especial en placas geométricas que caracterizan su obra para 
crear perspectiva, en este caso la talavera. 
En la presentación del libro, el gobernador Rafael Moreno Valle escribe que en su administración se trabaja 
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para que las regiones del estado superen sus rezagos sin perder la riqueza de su esencia cultural al 
incorporarlos con una nueva presentación a nuevos mercados que detonarán la economía en cada región 
artesanal. 
El libro resume la artesanía poblana de hoy en un compendio de 287 páginas redactadas en español e inglés, 
con una gran calidad fotográfica que logra destacar cada rasgo de las piezas trabajadas por las manos de los 
artesanos poblanos. 
En conjunto logra sorprender a los propios poblanos que desconocen el nuevo enfoque que se ha logrado para 
cada pieza. Cada objeto que sintetiza la innovación con el refinamiento de las prácticas artesanales, escribe en 
un artículo el responsable del sector, el secretario de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo 
Rodríguez Regordosa. 
El libro también presenta un artículo de Ernestina Cruz López, directora de Impulso a la Innovación y 
Desarrollo Artesanal del Estado de Puebla, en el que destaca las políticas púbicas de esta administración para el 
sector artesanal que trabaja para lograr un desarrollo de vanguardia con la innovación como herramienta. 
En síntesis, se trata de un libro de colección que se convierte en catálogo para posicionar a la artesanía en los 
mercados tanto doméstico como de exportación. 
Pero al mismo tiempo permite descubrir la calidad y el estilo con que hoy se trabaja cada pieza, gracias a los 
artesanos con sus técnicas ancestrales unidos y guiados por los profesionales del diseño y la mercadotecnia, 
que permiten que cada pieza trabajada que sale de sus talleres tenga ya un destino seguro en el competido 
mercado mundial. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/781-la-nueva-dimensi%C3%B3n 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La cruzada contra el hambre 
Ayer fue puesta en marcha por el presidente Enrique Peña Nieto la cruzada contra el hambre, con lo que se 
pone de manifiesto el rotundo fracaso de los gobiernos tecnocráticos y neoliberales del PRI y del PAN. 
Los cinco sexenios anteriores al actual, fueron alumnos aplicados de los neoliberales gringos y dóciles a los 
dictados del Consenso de Washington. Implantaron una política económica devastadora, que hundió en la 
pobreza alimentaria a 28 millones de mexicanos a los que ahora se pretende apoyar para que salgan de su 
terrible situación. Quince millones de ellos, están en la indigencia. 
En forma inicial, se dijo, serán atendidos los 400 municipios más golpeados por la pobreza, entre ellos el 
municipio de Puebla. 
Los 30 años que hemos estado sometidos a los dictados del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, 
se incrementó el número de pobres y el de pobreza extrema. 
Muchas familias que vivían en estándares de clase media bajaron varios escalones hasta quedar en el rango de 
pobreza y muchas familias pobres bajaron a la pobreza extrema. 
Durante el régimen de Felipe Calderón fuimos el país latinoamericano que, junto con la centroamericana 
república de Honduras, hizo menos para abatir los índices de pobreza de su población. 
En la lucha contra la pobreza y la pobreza extrema todos los países de la región nos superaron, pero Uruguay, 
Chile, Costa Rica, Perú y Ecuador, nos superaron con gran ventaja. 
El gobierno panista de Calderón no podía hacer nada a favor de los pobres, ni brindar apoyo al campo, pues los 
gastos de guerra contra el narcotráfico eran sumamente cuantiosos. Además, había gastos millonarios para 
construir una torre luminosa por el bicentenario, que nadie sabe para qué diablos sirve, y otros gastos 
estratosféricos innecesarios, inútiles, que se hicieron durante todo el sexenio pasado. 
Los panistas en el gobierno federal demostraron su insensibilidad social y su falta de oficio político y, al final, 
grandes personajes del panismo acabaron implicados en actos de corrupción para autorizar el funcionamiento 
de casinos.  
Somos un país que importa la mayor parte de sus alimentos básicos, empezando por el maíz y el frijol, y el 
trigo y el arroz. Nuestros campos están prácticamente abandonados. Hemos caído en lo que se llama 
“dependencia alimentaria” que quiere decir, que el día — como ocurrió el año pasado— en que Estados Unidos, 
nuestro principal abastecedor, salga con que perdió sus cosechas de maíz por la sequía y que lo que tiene 
almacenado y se lo venderá a China porque lo paga mejor, pues lo utiliza para hacer etanol (combustible que 
se elabora del maíz) estamos fritos. 
México tuvo que importar maíz de Sudáfrica y frijol del Perú, porque lo que aquí se produce no alcanza para 
abastecer a nuestra población. 
El gobierno de Calderón terminó su sexenio, dejando una estela de muerte, de hambre, de desempleo, algo 
que reconocen incluso muchos panistas. Recomponer las cosas, reconstruir lo destruido, reorganizar a un país 
de más de 100 millones de habitantes está en chino. Pero bueno, Peña Nieto ya está dando algunos pasos que 
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esperamos resulten de beneficio para el país.  
Por si algo faltara  
En su despedida, el gobierno de Felipe Calderón importó azúcar sin necesidad, según nos dijo 
Miguel Ángel Sosa Guzmán, dirigente en Atencingo, de la Confederación Nacional de Productores 
Rurales, que en esa zona cuenta con 6 mil miembros. 
Ese hecho es la causa del derrumbe del precio del dulce, lo que afecta directamente a los productores de caña 
de la región sur del estado, una de las zonas de más alta productividad del país. 
De la producción nacional del dulce, 60 o 70 por ciento es suficiente para abastecer al mercado interno y el 
resto debería ser exportado. 
Pero resulta que el gobierno federal cobra multa a las empresas refresqueras que utilizan azúcar en la 
elaboración de sus productos y las obliga a importar fructosa, que es de más fácil manejo en la mencionada 
industria. 
México sólo tiene una planta productora de fructosa, que está instalada en Jalisco, pero su producción es 
insuficiente para abastecer a las refresqueras, por lo que tienen que importarla de los Estados Unidos. 
¿Alguien entiende esto? Producimos azúcar suficiente para abastecer nuestro mercado interno y nos alcanza 
para exportar, pero en vez de eso importamos esa misma azúcar y además se obliga a las empresas 
refresqueras a utilizar otro tipo de dulce, que tenemos que importar porque aquí no se produce. Que alguien 
me explique.  
Dice don Miguel Ángel Sosa Guzmán que el sector más perjudicado con esta absurda política es el de la caña, 
ya que los ingenios castigan el precio de la materia prima para evitar el desplome de sus utilidades y los 
comerciantes o intermediarios hacen lo propio. 
Por algo los productores de caña pertenecientes a otra organización, la CNC, tomaron las instalaciones del 
ingenio de Atencingo. Su objetivo, según el dirigente de esa organización, Gabriel Conrado González, es el de 
presionar al gobierno para que cambie la política que dejó implantada el régimen panista de Felipe Calderón y 
que tanto perjudica a la industria azucarera nacional. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/784-la-cruzada-contra-el-hambre 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Pacto para delinquir  
*Juez se mofa del RMVR 
Alas de libertad. Sólo con la bendición del poder se puede delinquir en Puebla con plena impunidad. Al 
parecer  Elías Córdova, director de comercio exterior dependiente de la secretaría de finanzas, cuenta con la 
protección de quien manda en Puebla. Por lo menos eso presumió en los festejos navideños efectuados con el 
personal bajo su mando. Y es posible porque los ilícitos cometidos a la fecha, no sólo merecen la destitución de 
su cargo, si no ser huésped del CERESO de San Miguel. 
Sin desperdiciar tiempo, el corrupto funcionario sacó el mayor de los provechos, los fines de semana y durante 
las pasadas vacaciones decembrinas. Bajo el pretexto de que el personal de comercio exterior no hiciera uso 
indebido del uniforme y gafete, les ordenó dejarlos en resguardo en el recinto fiscal. 
A todos y cada uno de los empleados los obligó a dejar sus herramientas de trabajo porque salieron de 
vacaciones a mediados de diciembre pasado. El plan por supuesto tenía maña y sello de Elías, porque 
proporcionó los gafetes y uniformes oficiales a sus amigos y al parecer a familiares, para extorsionar a 
comerciantes de diferentes puntos de la ciudad. 
De acuerdo con gente detenida los usurpadores elementos de comercio exterior, hablaban con marcado acento 
que caracteriza a los costeños y Elías Córdova, es originario de Veracruz. Uniformados pero con la fotografía de 
los gafetes cubierta para evitar ser descubiertos con autorización del director salieron – y salen- a las calles a 
atracar y extorsionar  quienes tienen la mala suerte de cruzarse por sus caminos. 
Aunque en realidad los improvisados integrantes de la banda reciben instrucciones precisas de los lugares 
donde actuar y la cuota mínima a cobrar. Los centros de operaciones son los tianguis de las juntas auxiliares de 
la Libertad, San Jerónimo Caleras y el reciente siniestrado de la Piedad. Los comerciantes sorprendidos deberán 
pagar 25 mil pesos para evitar el decomiso de la mercancía y el traslado a las oficinas del recinto fiscal. 
Los botines en efectivo fueron cuantiosos, así como mercancía decomisada, consistente sobre todo en ropa de 
procedencia norteamericana, que por supuesto nunca entró a las instalaciones del recinto fiscal. 
Elías Córdova y sus cómplices cometen los delitos de usurpación de funciones, extorsión y robo calificado con el 
encubrimiento y autorización del directo, quien se siente tan protegido y seguro para continuar con el saqueo 
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que en la celebración de brindis del fin de año con trabajadores de comercio exterior con aire prepotente gritó 
que nadie puede hacer nada contra él. 
Entrado en copas afirmó “tengo un trato con el gobernador que consiste en acabar con la piratería y el 
contrabando en Puebla, aunque sea a costa de extorsionar y violar los derechos de los comerciantes”. 
Esta clase de trabajadores del gobierno morenovallista al contrario de otros tienen asegurados sus trabajos por 
lo menos los que resta del sexenio. Y  no necesita pedir un solo peso prestado, porque además de ser uno de 
los privilegiados a los que les respetaron su sueldo se apodera de todos los que puede. 
Reporte del Informante 
Jubilación asegurada. El nuevo juez de Tepeaca y ex magistrado, Gabriel González Alegría, se mofa de los 
cambios ordenados por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el poder judicial, porque se blindó a tiempo 
de las medidas en contra de los ex poderosos de la justicia en Puebla. 
Sin cuidado le tiene la posible llegada –en febrero próximo- del nuevo Presidente del Tribunal Superior de 
Justicia. Lo mismo le da Chana que Juana – Roberto “Bobby” Grajales o Amador Coutiño Chavarría, ambos 
flamantes magistrados impuestos por el gobernador Moreno Valle Rosas-, porque aseguró gracias a la lealtad al 
grupo de Alfredo Mendoza, otrora manejador del poder judicial en Puebla, además de la reubicación como juez 
en Tepeaca, un jubilación con salario superior a los 45 mil pesos mensuales. 
La privilegiada reubicación debido a que Tepeaca es uno de los juzgados más codiciados por los espléndidos 
negocios que se cristalizan, colocaron a González alegría, en un punto estratégico, desde donde podrá operar 
para el grupo que logró colarlo al puesto. Por lo anterior poco le importa que la cabeza de David López Muñoz 
como Presidente del Tribunal Superior de Justicia, penda de un hilo y el próximo mes sea destituido por 
instrucciones precisas del ejecutivo estatal. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/la-entrega 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Presume RMV de ir a gira con Peña Nieto  
*Se entera SEP de cuotas en bachilleres 
Aun cuando ya se había difundido que en la gira de ayer del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, 
por Chiapas, fueron como invitados varios gobernadores, entre ellos el de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, el 
mandatario envió mensajes telefónicos. 
Con esto, como un niño al que le dieron una paleta, mostró su alegría de estar siendo tomado en cuenta por el 
jefe de la Nación. 
Pero más, el que haya sido uno de los invitados a su gira de trabajo. 
Claro está que no va a recibir el mismo trato que cuando su “padrino” Felipe Calderón Hinojosa era presidente. 
A él, como a todos los invitados, Peña Nieto les da un trato igual. 
Pero no crea usted, amable elector, que el presidente no desaprovecha algún momento para platicar con 
Moreno Valle Rosas y saber cómo va su gobierno. 
Lógicamente que no le va a decir las millonadas de pesos que ha gastado en los dos años que lleva su gobierno 
estatal para satisfacer sus caprichos. 
El destrozar la zona histórica de Los Fuertes, que genera pésimos comentarios de gente que conocía la 
anterior, al coincidir en criticar que le han quitado lo histórico. 
Derrumbar bienes inmuebles arquitectónicos para su teleférico. 
Vender otros más que le genera recursos. 
Organizar festivales muy costosos como el del pasado 5 de Mayo. 
Abrir el servicio del metrobús que dicen le pertenece. 
Y ahora su proyecto de una noria en el Paseo Bravo. 
Seguramente quiere una gigantesca rueda de la fortuna para subirse y cuando esté en lo alto, gritar a los 
cuatro vientos: aquí está su gobernador. 
Sin embargo, el presidente Peña Nieto, tenga usted la plena seguridad, que está enterado de todo ello. 
Vamos a ver de qué más presume. 
Cuando hable ante los medios de comunicación, no hay duda que va a resaltar esta invitación. 
POR BACHILLERES  
La Secretaría de Educación Pública (SEP) se enteró de la queja de padres de familia del plantel U-21 
Bachilleres. 
De acuerdo a su oficina de prensa, el titular, Luis Maldonado Venegas, iba a ser informado de esta situación. 
Sin embargo, hay que recordar que ya anteriormente otros padres de familia, el año pasado, dieron a conocer 
la misma arbitrariedad. 
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Lo que pasó es que momentáneamente lo suspendieron, pero ahora que se va a iniciar un nuevo semestre, ya 
exigieron que los que no han pagado, lo hagan o no tendrán derecho a reinscribirse. 
Ojalá y se realice una investigación porque el Colegio de Bachilleres no da señales de vida. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-01-22/mirador 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Oliva, Corral, Aguilar y Adame: las cuentas pendientes de RMV 
El senador Javier Corral no se anduvo con medias tintas en los días críticos de la ruptura panista entre el 
gobernador Rafael Moreno Valle y la dirigencia en Puebla. 
Agriamente discutió con su homólogo Ernesto Cordero, quien le advirtió que el partido no debe meterse en 
problemas con los gobiernos emanados de Acción Nacional. 
Corral contestó que sería al revés, pues el mandatario poblano había hecho un acto contrario a los principios 
panistas con la reforma constitucional para echar de la dirigencia estatal a Juan Carlos Mondragón. 
Juan Manuel Oliva, secretario de Asuntos Electorales de PAN y actual jefe nacional de El Yunque, salió furioso 
de Casa Puebla, luego de que trató de interceder por la ampliación del periodo de Mondragón al frente del PAN. 
El gobernador no sólo rechazó la propuesta, sino que le dejó en claro que lo de Juan Carlos era ya insostenible. 
El ex gobernador de Guanajuato operó un proceso estatutario contra Moreno Valle. 
Humberto Aguilar Coronado, ex senador de la República, ex operador de la campaña electoral del hoy 
mandatario poblano, fue marginado del grupo en el poder, se le acusó de operar a favor del PRI con Javier 
López Zavala. Se le aplicó la marca de Non Grato en Puebla. 
Marco Antonio Adame, ex gobernador de Morelos, fue el jefe yunquista que en su momento dio luz verde para 
el proyecto morenovallista en el 2010. Apenas dejó el cargo y fue relegado al olvido. 
¿Qué tiene que ver todo esto? 
Pues el pasado fin de semana, Javier Corral, Juan Manuel Oliva, Humberto Aguilar y Marco Antonio Adame 
fueron designados nuevos integrantes del Consejo Nacional del PAN que definirá en gran medida el presente y 
futuro del partido de cara al 2018, cuya primera estación será el 2013. 
Ellos traen cuentas políticas pendientes con Moreno Valle. 
Representan el contrapeso en el partido ante el control que pretende hacerse el mandatario poblano del PAN a 
través de personeros como Gustavo Madero, líder nacional; y Luis Alberto Villarreal, coordinador de la fracción 
parlamentaria azul en la cámara de diputados federal. 
Y es que mientras Felipe Calderón puja por Margarita Zavala, mediante Ernesto Cordero y Javier Lozano 
Alarcón, el góber cobija a Madero para impulsar a Villarreal. 
En tanto, El Yunque impulsa a Oliva como carta sacrificable para que llegue Josefina Vázquez; y el grupo de los 
tradicionales del PAN parece que irá con Humberto Aguilar Coronado. 
Y lo mejor está por venir. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9665&Itemid=70 

 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Los Fantasmas del Novio Feliz y la Boda del Año 
En su momento, la periodista Lety Torres dio a conocer en su columna de Intolerancia Diario el conflicto legal en 
el que estaba metido el ex diputado federal Francisco Ramos Montaño, quien este sábado se casará con Mariana 
Moguel Robles, hija de Rosario Robles, secretaria de Desarrollo Social del gobierno de Enrique Peña Nieto. 
Lety reveló que Karla María Salazar Olivares, oriunda de San Martín Texmelucan, demandó al hoy feliz novio “el 
reconocimiento de un menor de edad (…) producto de una relación entre ambos”. 
Nadie sabe en qué quedó el asunto. 
Quizás Lety nos pueda iluminar al respecto. 
Por lo pronto dejo al lector con lo que la periodista escribió en su columna Animal Político a finales de 2010, 
cuando Paco Ramos era diputado federal: 
“Dicho procedimiento dio inicio, según establece el expediente, en abril de 2010. Sin embargo, después de 
nueve meses el Juzgado Segundo de lo Familiar no ha dado una sentencia que obligue o deslinde al legislador 
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Francisco Ramos Montaño a cumplir con lo que la ley establece.   Según fuentes cercanas al caso, se presume 
un supuesto tráfico de influencias por parte del diputado tricolor, en la que se involucra al juez Segundo de lo 
Familiar, Luis Sánchez Vázquez, pues no solo se registraron retrasos en la aceptación del expediente, sino 
trabas hacia la parte demandante para el ingreso del mismo.   Ante las presuntas acusaciones, Intolerancia 
Diario platicó con el juez Sánchez Vázquez, quien no sólo se deslindó de cualquier acusación al respecto, sino 
que advirtió que el expediente ingresó para dictar sentencia el pasado 3 de enero y la ley establece un periodo 
de 15 días hábiles para dar un veredicto final, es decir, antes de que concluya el mes el legislador recibirá los 
resultados del procedimiento y tendrá que asumirlos. ” 
Al parecer el caso se estancó en las heladas aguas de la justicia mexicana y Ramos salió ileso. 
Lety tiene la palabra. 
El PRI y el 2015. Pese a los llamados del CEN del PAN en el sentido de que el gobierno de Enrique Peña Nieto 
no meta las manos en las elecciones locales de este año, el operativo priista no tiene boleto de regreso. 
Al contrario. 
En Los Pinos saben que lo primordial por lo pronto no son las reformas estructurales sino la reconquista de 
espacios de poder. 
En ese sentido, el CEN del PRI echará toda la carne al asador. 
Y aunque el 2013 es importante, más importante todavía es el 2015, cuando se realicen las primeras elecciones 
federales de la era Peña Nieto. 
En otras palabras: los comicios de este año servirán como preámbulo de los que habrán de venir en aras de 
dibujar el rumbo del gobierno federal. 
Hoy por hoy, el PRI necesita del PAN y el PRD para sacar las reformas, pero el proyecto a corto plazo es que en 
2015 el triunfo sea tan contundente que el partidazo se vaya solo –con la inevitable alianza con el Partido Verde 
Ecologista- sin necesidad de Pactos por México ni cosas por el estilo. 
Para lograr ese objetivo se requiere un triunfo contundente y apabullante que les dé –al PRI y al Verde- la 
mayoría necesaria. 
Algo así como un 66.6 por ciento de las curules en San Lázaro. 
Con una votación de esa naturaleza, el PRI no requerirá de alianzas con la oposición y podrá sacar, con su voto 
y el de su servil aliado, cuantas reformas se requieran: sea la de la reelección de alcaldes y diputados o las 
relacionadas con otros temas electorales o de gobernanza. 
Para eso es el poder, no para compartirlo. 
Y eso lo saben mejor que nadie los priistas. 
Por eso en estas elecciones locales enviarán a sus mejores hombres y mujeres: no sólo como candidatos, sino 
como delegados federales, delegados de partido y operadores subterráneos. 
El fogueo de 2013 les permitirá arrasar –según sus escenarios- en el 2015. 
En el camino, cierto, se habrán de enfrentar con el repudio generalizado que detonará la Reforma Fiscal, misma 
que tendrá como tema central el IVA a medicinas y alimentos. 
Pero la factura no la pagará solamente el PRI. 
Para algo existe el Pacto por México. 
Para algo los dirigentes del PAN y el PRD comparten, como nunca, los reflectores con el presidente de la 
República. 
Por algo Peña Nieto va a comer al Senado y a San Lázaro. 
El impacto brutal lo pagarán, sí, los tres principales partidos, mismos que aprobarán en las cámaras la 
impopular medida. 
El daño, pues, será compartido en partes iguales. 
Eso sí: con una diferencia: el gobierno federal se llenará de recursos económicos como nunca antes en el México 
reciente. 
Una vez despejado el camino, el PRI millonario buscará arrasar en el 2015 a los mendicantes para quitarse de 
encima tan estorbosas alianzas. 
No podía ser de otra manera. 
El México que quiere el PRI no es el del PAN ni el del PRD. 
Godina, Lerdo & el Futuro. Luis Antonio Godina, cofundador de la exitosa Lobbying México junto con 
Sebastián Lerdo de Tejada, podría incorporarse en los próximos días con su socio y amigo, quien actualmente 
funge como director general del ISSSTE. 
El cargo bien podría ser el del número 2 en el poderoso organigrama. 
El problema es uno: si los dos socios (almas y cabezas) de Lobbying México se integran al ISSSTE, ¿quién se 
encargará del despacho? 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4890 
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(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Pacto por Puebla, folclor y coyuntura 
Si no hubiera parecido elemento distractor tras el saldo deficitario en términos de opinión pública después de la 
revelación de la adquisición de un enorme observatorio giratorio alemán, el del Pacto por Puebla podría ser 
para la administración estatal el primer tema nonato en la agenda gubernamental. 
La revelación de Grupo Reforma de la gran estructura metálica tuvo que haber obligado al grupo en el poder a 
redefinir sobre las rodillas una estrategia de comunicación, originalmente diseñada para difundir logros del 
segundo informe de gobierno. 
Sin incluir la ostensible campaña propagandística en radio, televisión y la totalidad de los instrumentos de 
difusión y comunicación en México, la revelación generó diversas reacciones.  
De la sorpresa a la picaresca y de la molestia a la indignación, el tema de la agenda no fue ya el análisis de los 
datos ofrecidos en el discurso del 15 de enero, en el paquidérmico Centro Integral de Servicios. 
La enorme rueda de la fortuna –según se le conoce en las ferias del folklor mexicano- desplazó del debate 
público los temas que con semanas de antelación habían sido pensados en el equipo de gobierno, como parte 
del esquema de comunicación política del caso. 
 En medio de esa caudalosa dinámica de información que contribuyó a construir en horas un clima de opinión 
hostil para una administración que ha hecho esfuerzos descomunales para alimentar un discurso eficientista, el 
pago de la factura parecía alto.      
“No hay un documento ya planteado, pero lo que me parece importante es replicar un ejercicio exitoso que 
está llevando a cabo a nivel nacional el presidente Enrique Peña Nieto” dijo el gobernador en una entrevista de 
banqueta con reporteros de la fuente, dos días después de haber tenido un escenario idóneo para un propósito 
de tal magnitud: el Pacto por Puebla. 
Inteligente y audaz para medir escenarios, propiciarlos y aprovecharlos, resulta improbable que el mandatario 
dejara pasar la oportunidad de tender la mano a adversarios del régimen en un momento decisivo para definir 
un derrotero cierto en su carrera política.     
Tal vez por ello es que el mensaje a fortalecer el diálogo político haya sido el de la cautela, aderezado con las 
reglas de cortesía política.  
Juan Carlos Espina, un panista que ha preferido la distancia de la línea pragmática oficial que ha marcado la 
vida interna del PAN lo dijo con todas sus letras: “Vamos a resaltar nuestras diferencias” con la llegada del 
proceso electoral. De ahí la urgencia de trabajar en ese acuerdo.       
“Que no sea una camisa de fuerza” atajó Pablo Fernández del Campo, el dirigente del PRI empeñado en 
convertir a ese partido en auténtico contrapeso del sistema omnímodo, exacerbado y poco dispuesto a ceder en 
dos años de ejercicio del poder local.      
Una lección de madurez entre los partidos de izquierda es que no hubo descalificación a priori. Un llamamiento 
a constituir un gran pacto para consensuar mecanismos que permitan destrabar temas decisivos para el 
desarrollo estatal fue visto con reserva, pero no hubo negativa. 
El líder del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez fue más crítico con el Pacto por México al llamarlo mafioso, 
por lo que según su visión, forma parte de una suerte de prebendas como moneda de cambio entre el gobierno 
federal y las dirigencias del PAN  y PRD. 
Más allá de los matices, el tema en la agenda pública está sembrado.   
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Falsamente falso 
Este lunes se dieron dos nombramientos en la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso 
del estado, propuestos por su presidente, el diputado Mario Riestra Piña: Juan Morales Figueroa fue 
designado director general de Administración, y Alberto Pérez Peña, director general de Comunicación Social. 
El primero sustituye en el cargo a Nadia Inés Cabrera Camacho, quien llegó a esa posición con el apoyo 
del anterior coordinador parlamentario del PRI, José Luis Márquez Martínez; y el segundo reemplaza a 
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Óscar de la Vega Torres, quien se mantendrá en la Cámara de Diputados pero como coordinador de 
Comunicación Social de la bancada priísta. 
El nuevo director general de Administración del Congreso es gente identificada con el subsecretario 
de Egresos de la Secretaría de Finanzas, Eduardo Tovilla Lara, y tiene años laborando en el Poder 
Legislativo, ya sea como coordinador administrativo o como titular de la Udapi. 
*** 
La ex diputada federal poblana Augusta Valentina Díaz de Rivera Hernández “Tití” fue electa este fin de 
semana como integrante de la Comisión de Vigilancia del Consejo Nacional del PAN, a propuesta del 
presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Gustavo Madero Muñoz. 
Dicha Comisión —que preside Judith del Rincón Castro—es la responsable de supervisar el gasto del 
Comité Ejecutivo Nacional, de los Comités Directivos Estatales y de los grupos parlamentarios del PAN, así 
como de elaborar los dictámenes de los estados financieros que son puestos a la consideración del 
Consejo Nacional y los Consejos Estatales. 
*** 
La Legislatura de Puebla es una de las ocho que a nivel nacional aún no suscriben la Reforma 
Educativa propuesta por el presidente Enrique Peña Nieto, pero ya ni falta hace porque ya fue aprobada 
por la Cámara de Diputados, la de Senadores y por 24 congresos estatales, en el marco de los 
acuerdos del Pacto por México. 
En la LVIII Legislatura local la reforma constitucional en materia educativa ni siquiera fue 
dictaminada por la Comisión de Educación y Cultura, que preside el diputado del Panal y miembro de la 
cúpula del SNTE, Guillermo Aréchiga Santamaría, y en la que participan dos diputados del PRI, Gerardo 
Mejía Ramírez y Jorge Luis Coriche Avilés, quienes tampoco hicieron nada por apresurar su discusión y 
aprobación. 
El hecho no ha pasado inadvertido para los operadores políticos del presidente Enrique Peña Nieto, 
quienes aprovecharán tal circunstancia para cuestionar la supuesta disposición del gobernador Rafael 
Moreno Valle para sumarse al Pacto por México, ahora que su secretario general de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, tiene la encomienda de elaborar y consensuar un Pacto por Puebla con las distintas 
fuerzas políticas de la entidad. 
*** 
En el último número de la revista Cambio, que dirige el periodista Raúl Sánchez Carrillo, se publica un 
reportaje nada favorable al mandatario estatal con el siguiente encabezado en portada “Rafael 
Moreno Valle, Los desatinos del gobernador”, en el que se hace un recuento de sus excesos y desatinos 
en sus primeros dos años de gestión. 
“… a Moreno Valle —dice el texto firmado por el reportero Maurilio Soto— le fascinan los espectáculos 
faraónicos, de relumbrón, que apenas duran unas horas y luego nada queda en una entidad agobiada 
por el analfabetismo, el rezago social, la indiferencia hacia los grupos indígenas, el alto índice de poblanos 
que migran al otro lado del río Bravo en busca del sueño americano y los reiterados señalamientos de que en la 
entidad cientos de mujeres son ´enganchadas´ para la trata de personas. 
“A ello se suma la adquisición de una rueda de la fortuna gigante, parecida a la que hay en Londres 
junto al río Támesis, como si los poblanos necesitaran semejante artefacto para olvidar sus miserias”. 
En el reportaje en planas centrales de la revista nacional aparecen declaraciones de la aún delegada de la 
Sedesol, Myriam Arabian, en el sentido de que su ex jefe sólo ha cumplido cuatro de los once objetivos 
del Plan Estatal de Desarrollo 2011-2017 para abatir la pobreza y la desigualdad en el estado de Puebla. 
*** 
Simón dice: 
“La verdad, si no es entera, se convierte en aliada de lo falso.” 
Javier Sádaba (1940-?) Filósofo español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Triste Papel del PRD Poblano 
El principal argumento de la corriente Nueva Izquierda y de Jesús Ortega Martínez, entonces dirigente 
nacional del PRD, así como de Jesús Zambrano, Carlos Navarrete, Guadalupe Acosta Naranjo y Barbosa 
Huerta (coordinador nacional de NI), fue el de hacer alianzas electorales con la derecha panista para acotar, 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 22 de Enero de 2013 
 
 

 36 

detener y derrotar a los “cacicazgos priistas” en los estados y evitar el regreso del autoritarismo del PRI. 
Después se sumarían a esta famosa estrategia política tanto Marcelo Ebrard como Manuel Camacho Solís, 
así como las corrientes de René Bejarano, la de Héctor Bautista- ADN- y hasta la de Amalia García, por 
supuesto con sus respectivas cuotas políticas garantizadas. Fue el actual coordinador de los senadores 
perredistas, Barbosa Huerta, el encargado de operar en Puebla la famosa coalición opositora al PRI. 
Primero engañaron –y como a un niño- al entonces gobernador Mario Marín Torres, a quien juraron que no 
habría una alianza con la derecha; después hicieron lo mismo con Javier López Zavala, quien los financiaba. 
Finalmente, “argumentaron” que era necesario derrotar y sacar al marinismo de Casa Puebla para así lograr la 
tan ansiada alternancia en Puebla. 
Encabezados por “Los Chuchos”, operaron todo, llevaron a los consejeros estatales a Monterrey 50 en el 
Distrito Federal, les pagaron y ahí sesionaron en secreto para avalar la coalición electoral con el blanquiazul. 
Erik Cotoñeto Carmona, Elba Cerezo y Julián Rendón se sentaron en la mesa de acuerdos en un salón 
privado del Hotel Inter Continental de la avenida Hermanos Serdán, para acordar el reparto de espacios en 
distritos electorales y municipios. Quien manda en el PRD poblano, Luis Miguel Barbosa Huerta, sólo llegaba 
para hablar con el círculo rojo de Moreno Valle (Fernando Manzanilla, Eukid Castañón, etcétera) y para 
destrabar conflictos sobre la repartición del pastel. 
A dos años de la alianza entre el “agua y el aceite”, la izquierda electoral no es gobierno y tampoco ganó 
nada, sólo tiene 15 municipios, por cierto muy pequeños y pobres, poco más de 50 regidores y dos 
legisladores. 
No creció, su presencia territorial es marginal, no influye, no representa nada, no comparte ninguna 
responsabilidad estratégica en el gobierno local y no dirige nada. En cambio se desfiguró, perdió credibilidad 
entre los electores, carece de ideas políticas y deambula por las oficinas gubernamentales pidiendo limosna al 
gobierno de coalición, el gobierno de Moreno Valle. 
De sus principales demandas de un programa de  izquierda, nada se ha legislado a su favor o puesto en 
marcha. Libertades públicas y políticas: nada. Derechos Humanos: cero. Pobreza y Pueblos Indios: ignorados. 
Desarrollo y equidad social: olvidados. Derechos juveniles y equidad de género: en el basurero. 
La votación obtenida en el proceso federal del 2012 es de Andrés Manuel López Obrador, no del PRD, sus 
porcentajes electorales son volátiles y atípicos, y su estructura literalmente fantasmal. 
Hoy el diputado local Cotoñeto Carmona y su banda política nuevamente buscan hacer coalición con el PAN, 
para lograr sus propios intereses: quieren más presidencias municipales para sangrarlas y negociar con la 
obra pública; el dirigente local del PRD quiere asegurar una regiduría en la planilla municipal de Puebla; 
quieren dos diputaciones plurinominales una para la señora Socorro Quezada –una caricatura de lo que es 
una verdadera mujer de izquierda- y otra para Arturo Loyola; un distrito en la ciudad para Julián Rendón y 
otros más en el interior para Elba Cerezo y Mario Franco. Por su parte, Miguel Ángel de la Rosa, aquel 
tristemente célebre dirigente estatal, busca que Jesús Ortega le negocie su diputación. 
El objetivo que tienen es despresurizar sus conflictos internos, con un reparto de candidaturas para todas sus 
corrientes internas, así “Los Chuchos” seguirán manteniendo el control de dicho partido político. Sobre todo 
por las prerrogativas que recibirán del IEE, del propio CEN perredista y los recursos discrecionales que les 
entregará el gobierno. Sin perder de vista lo demás que vendrá con el tiempo como las diputaciones federales y 
prepararle el camino al representante popular Barbosa Huerta en su loca ambición por querer 
ser gobernador. 
Aunque los argumentos de ayer han dejado de tener sustento, Nueva Izquierda quiere de nueva cuenta ir 
en alianza en Puebla. 
Y sin saber que las principales cabeceras municipales, distritos electorales y  los lugares 
plurinominales están comprometidos con el PAN. 
Se convertirán en cómplices de una derecha “corrupta”, se volverán aliados del PANAL y de la 
maestra Gordillo a quien tanto critican. 
En otras palabras: el plato de lentejas que les servirán sólo marcará su trágico destino: se quedarán con el 
cascaron y el partido de Morena los desplazará como oposición de izquierda en un mediano plazo. 
Al tiempo. 
*** 
El proyecto para construir un monorriel en Puebla sí existe y ya fue presentado a Alfredo del Mazo, 
director de Banobras. Sin embargo, el diputado de Nueva Alianza Héctor Alonso Granados ha 
sido desautorizado por Casa Puebla para hablar o gestionar a nombre del gobierno de Rafael Moreno 
Valle sobre este asunto en particular ante la administración de Enrique Peña Nieto, tal y como se desprende 
de la carta enviada por el Mtro. Marcelo García Almaguer, director general de Puebla Comunicaciones y que 
a continuación se publica íntegra: 
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http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Priístas endeudaron a Puebla 
Ahora que surgió el debate sobre la deuda de Puebla, hay que recurrir obligatoriamente a los reportes de la 
Secretaría de Hacienda y Crédito Público para poder emitir un comentario lo más certero posible. 
Los números son fríos y no dejan dudas sobre la situación real de la deuda de la entidad y evidencian que 
Manuel Bartlett, Melquiades Morales y Mario Marín Torres son los verdaderos responsables del endeudamiento. 
Estos tres últimos gobernadores priistas (aunque Manuel Bartlett ahora es un senador por el PT) pasaron de 
una deuda de 106 millones de pesos a 9 mil 328 millones de pesos en tan solo 18 años. 
Y en lo que va del sexenio de Rafael Moreno Valle la deuda ya incrementó a 9 mil 621 millones de pesos por el 
ajuste de las obligaciones financieras y no por recurrir a otro crédito, según el reporte emitido en septiembre 
de 2012 por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. 
El historial de Manuel Bartlett indica que recibió el gobierno con una deuda de 156 millones de pesos y la subió 
a 716 millones de pesos. 
Melquiades Morales tomó el gobierno con una deuda de 855 millones de pesos y la dejó en 3 mil 12 millones de 
pesos. Sin duda un incremento injustificable por lo gris de su administración.  
Mario Marín Torres recibió una deuda de 3 mil 360 millones de pesos y dejó al estado con una pésima imagen 
por sus escándalos de abuso de poder y una deuda de 9 mil 318 millones de pesos.  
Y ahora Rafael Moreno Valle tiene una deuda de 9 mil 621 millones de pesos por las actualizaciones financieras. 
Después de esas cifras no queda duda de quiénes son los responsables de la deuda.  
**      **      **  
Pepe Chedraui mostró el músculo político el pasado fin de semana en su estancia en la Ciudad de México y el 
Estado de México en donde acudió a la comida del arzobispo Antonio Chedraui.  
En su cuenta de Twitter el empresario subió las fotografías en donde saluda al cardenal Norberto Rivera, a 
Francisco Rojas, Carlos Peralta, César Camacho, Ivonne Ortega, Guillermo Jiménez Morales, Mario Vázquez 
Raña, Carlos Slim, entre otros. 
Eso demuestra que Pepe Chedraui no sólo está vivo políticamente, sino que sus relaciones políticas son de las 
más importantes a nivel nacional y su proyecto para la Presidencia Municipal de Puebla está sano y en espera 
de los tiempos.  
**      **      **  
Cuando el río suena es porque agua lleva y por lo pronto el pasado viernes le anticipaba la pasarela política que 
ya se vive en las oficinas del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez.  
Ayer la asociación de franeleros ya se pronunció abiertamente a favor de Enrique Agüera para que sea el 
candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla.  
Si a las encuestas se le suma el apoyo de las bases del PRI, el rector tiene un pie en la boleta electoral.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=35297:priistas-endeudaron-a-
puebla&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto empezó el acercamiento con los dirigentes 
de los partidos políticos para definir las bases del pacto político que promueve el gobierno del estado. 
Algunos de los dirigentes de los partidos políticos han optado por la pasividad porque han decidido no aportar 
una sola línea de propuestas con el argumento de que esperan el contenido de la iniciativa del gobernador 
Rafael Moreno Valle. 
:Que ahora sí, la Dirección de Tránsito de la ciudad de Puebla empezará a aplicar las sanciones contra quienes 
violen el reglamento que regula el derecho de vía de la Red Urbana de Transporte Articulado es decir van sobre 
los automovilistas que violan las disposiciones. 
Pese a estar publicada la disposición aprobada por el Cabildo, tanto Carolina Zavalegui como Amadeo Lara 
Terrón implementarán las sanciones que van de los 80 a los 100 días de salario mínimo. 
:Que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez necesitará más que ganas para recuperar el predio de la 
Unidad Habitacional La Margarita, propiedad del Infonavit, y donde pretendía ubicarse una tienda del consorcio 
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WalMart. 
Primero, se aventará un round con fantasmas que accedieron a la venta, y en segundo lugar, litigar con los 
propietarios del predio que tienen documentos de la operación de compra venta, incluso ya existía el proyecto 
de la firma estadounidense. 
:Que la familia de Javier García Ramírez reclaman a la Procuraduría General de Justicia del estado le regresen 
bienes muebles que presuntamente fueron sustraídas de las lujosas oficinas ejecutivas de la torres JV. 
De acuerdo con una información muy bien documentada por el colega Carlos Gómez, la hija del ex secretario 
de Desarrollo Urbano del gobierno marinista exhibe un listado de los bienes que en algún lugar deben estar 
depositados como parte de la averiguación. 
:Que el empresario Francisco Rodríguez Álvarez algo interesante tendrá que hacer o decir en su calidad de 
simple y mortal ciudadano aspirante a una candidatura del PAN, porque si atraía los reflectores era por la 
representación como presidente del organismo cúpula de la iniciativa privada. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9170301 

 
 
 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
El retorno del viejo PRI 
Que son más de tres los aspirantes priistas a la emblemática candidatura a la Presidencia Municipal de la 
capital del estado, pero más allá del número de quienes pretenden la nominación, el método de la designación 
dibujará muy bien el rostro del nuevo PRI. 
Al margen de reunir los requisitos que establece el estatuto, el gran reto para el Revolucionario Institucional es 
permitir a los concursantes un proceso democrático, en una ya de por sí alejada consulta a las bases, o en 
convención de delegados. 
Óscar Aguilar González y Víctor Giorgana Jiménez se han apuntado en la lista donde aparecen desde hace 
meses José Chedraui Budib, Enrique Agüera Ibáñez y Enrique Doger Guerrero. 
Empero el “nuevo” PRI no está en condiciones de ofrecer un proceso democrático interno, no sólo por el 
tiempo, sino por el regreso de la práctica presidencial priista de imponer desde el centro del país. 
El priismo poblano enfrenta el dilema de tener un candidato con respaldo de su militancia, pero sin un consenso 
social como “marca PRI” en la ciudad capital donde todas les encuestas de medición favorecen al Partido Acción 
Nacional en la intención al voto. 
El PRI puede imponer candidato a la alcaldía poblana por una decisión presidencial, pero enviaría un mal 
mensaje con el retorno del “autoritarismo” del vetusto presidencialismo frente a una sociedad que ha cambiado 
en los últimos 12 años. 
Al partido tricolor le urgiría ganar en julio próximo la ciudad capital porque de ahí dependerá la posibilidad de 
recuperar la gubernatura en 2018, de lo contrario una derrota local contaminaría las elecciones federales 
intermedias del 2015. 
La gran incógnita es saber qué harán con los “enriques”, la falta de crecimiento y aceptación de Pepe Chedraui 
y las exigencias de apertura democrática de Aguilar y Jiménez. 
Se descontaría cualquier riesgo de litigar la nominación en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. ¿O no? 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9170300 

 
(Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 
 
Panistas chillones 
Que el dirigente del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero, diga con fuerte voz que el PAN está viviendo “en 
el peor de sus mundos” no es ninguna novedad. Ya todos los sabemos. 
Noticia hubiese sido que dijera públicamente: “El culpable de esta estrepitosa derrota fui yo, junto con un 
grupo de prominentes panistas, muchos de ellos maleantes del poder, que hicimos todo lo posible para hacer 
perder a nuestra candidata presidencial”. 
O mejor aún, que en su reiterativo y aburrido discurso hubiese dicho: “Ha sido un grupo de dirigentes panistas, 
ahora convertidos en prominentes legisladores, el que ha llevado a la debacle y decepción a este histórico 
partido”. 
Lo que tienen que hacer los pésimos y deplorables panistas es renunciar a sus actuales posiciones y dar paso a 
nuevos liderazgos que renueven espiritualmente al blanquiazul, a este partido que durante muchos años fue 
emblema de combate frontal a la corrupción. 
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Los primeros que deben abandonar el partido son Felipe Calderón y sus cachorros políticos convertidos en 
diputados y senadores, embarrados hasta las cachas en problemas de casinos y negocios turbios que dejan mal 
parados al PAN. 
¿Por qué Gustavo Madero no revela cuántos integrantes del Comité Ejecutivo Nacional, en funciones, están 
asesorando con sus empresas fantasmas a gobiernos emanados del PRI y totalmente opuestos a los intereses 
del partido? 
¿Por qué no revela cómo Felipe Calderón hizo hasta lo imposible por frenar los auténticos liderazgos panistas, 
con amplia presencia en municipios y estados, por el simple hecho de no formar parte de su corriente de 
opinión o no convenir a sus intereses grupales? 
¿Por qué los traidores del PAN, hoy convertidos en “llorones de funeral”, no revelan una a una todas las 
trampas que le pusieron a Josefina Vázquez Mota para empañar su campaña? 
Los auténticos panistas, los que se parten el lomo en los procesos electorales, los que recorren colonias en 
busca de más militantes, los que aún creen en la historia y doctrina del partido, deberían levantar la voz, 
fajarse los pantalones y sacar a patadas a quienes únicamente se han beneficiado del partido sin mover un solo 
dedo para dignificarlo. 
¿Qué diferencia hay entre el PAN de hoy y el PRI corrupto y antidemocrático de los viejos tiempos? Ninguna 
¿Debe desaparecer el partido blanquiazul ante el sello que ahora lo distingue? Por supuesto que no, es un 
partido muy querido y apreciado por muchos. 
De nada servirá que los consejeros nacionales, los santones, los fundadores, los herederos del PAN se reúnan a 
puerta cerrada para valorar la necesidad de cambiar los estatutos, nombre, distintivo, objetivos, lema, 
emblema y dirección del blanquiazul si no entienden que han sido ellos mismos los que han destruido su casa 
política. 
La perversidad ha llegado al PAN y sólo un milagro podrá salvar a este histórico partido; lo que deben hacer los 
auténticos panistas es dejar de chillar como cerditos en matadero y recuperar la imagen de lo que un día 
fueron: demócratas, luchadores sociales. 
Los actuales dirigentes del PAN, ni un minuto más ni un minuto menos, deben hacer públicas sus renuncias y 
dejar de hacer tanto teatrito que nada más los convierten en el hazmerreir de la sociedad. 
A Felipe Calderón, Roberto Gil Zuarth, Max Cortázar, Juan Ignacio Zavala, Juan Molinar Horcasitas y muchos 
más, deberían hacerles juicio político por tener al PAN en estas deplorables condiciones. 
En estas negras circunstancias, más le valdría al CEN del PAN colgar los tenis y reconocer que ha perdido todo 
signo de credibilidad ante su ya escasa militancia, ante sus simpatizantes y fieles seguidores. 
Pero para eso hay que tener muchas faldas y muchos pantalones. No lo harán. La cobardía y la traición son el 
sello personal de esta gestión directiva. Hasta para decir “no puedo con el paquete” hay que tener cojones. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9170292 

 

 
 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
“El Dedazo” hundirá al PRI en el próximo proceso electoral 

• Tres aspirantes apuestan por la Consulta a las Bases 
• Agüera Ibáñez y José Chedraui, pueden quedar fuera 

Este martes 22 de enero estamos a casi un mes de que salga la convocatoria para definir el método de elección 
del que será el candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla y 3 de los aspirantes (Oscar Aguilar 
González, Víctor Manuel Giorgana Jiménez y Enrique Doger Guerrero) se han pronunciado por la 
consulta a las bases. Los otros dos:  
Enrique Agüera Ibáñez, ni siquiera ha dicho si irá o buscará la pre candidatura y por lo mismo no puede 
hablar del mejor método.  
José Chedraui Budib, si quiere “entrarle al toro”, pero él está a la espera de que la “luz divida” que lo 
ilumine y sea designado. 
La dirigencia del PRI ha dejado entrever que no harán la consulta a la base y que se irán por la asamblea de 
delegados, porque el otro método “usos y costumbres” no es para la capital. 
El PRI no la tiene nada fácil para recuperar la Presidencia Municipal de Puebla, que de perderla estará cavando 
para no recuperar la Gubernatura, ni la mini de un año 8 meses, ni la de 6 años en el 2018. 
Es así que la elección del candidato será fundamental y deben analizar las FODAS (fortalezas y debilidades) 
de cada uno de los aspirantes y la guerra sucia a la que estarán sometidos cuando sean enfundados en la 
candidatura durante la contienda constitucional que iniciará el 5 de mayo y concluirá el 3 de julio (4 días 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 22 de Enero de 2013 
 
 

 40 

antes de la elección el domingo 7 de julio). 
Pese a que la dirigencia estatal priista y el CEN no estén considerando la consulta a las bases, ese método debe 
ser analizado porque en caso de definir al candidato “por dedazo” este no podrá hacer pre campaña en los 
40 días considerados por la ley (del 10 de marzo al 18 de abril) y por lo tanto no podrán hacer uso de 
los medios de comunicación y de los 286 spots de radio y televisión a los que tienen derecho diario durante los 
40 días de pre campaña. 
El hacer uso de los medios y realizar pre campaña puede posicionar aún más al aspirante que esté mejor y así 
no llegar a la constitucional como el rival más débil en contra de los panistas o las coaliciones que se formen. 
La imposición desde el CEN o por instrucciones del Presidente Enrique Peña Nieto, podría llevar al PRI a una 
derrota y la división de sus cuadros y estructuras favoreciendo así las aspiraciones del gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas con su proyecto hacia el 2018. 
Es necesario que antes de emitir la convocatoria para Puebla sienten a todos los actores y busquen el mejor de 
los métodos y que haya un compromiso de los que no resulten ganadores en una contienda transparente e 
igualitaria y así unir fuerzas y grupos en pos del triunfo. 
Víctor Manuel Giorgana Jiménez, puede aportar experiencia y proyectos que estima como el buscar la 
igualdad social combatiendo realmente la pobreza y las zonas depauperadas en la capital. Fortalecer los 
comités vecinales de seguridad y las finanzas municipales. 
Oscar Aguilar González, buscaría aplicar su experiencia legislativa y administrativa para que Puebla cuente 
con más recursos. Aplicar programas sociales y de vivienda y promover el empleo a través del trabajo 
comunitario.  
Enrique Doger Guerrero, ha sido Presidente Municipal y conoce la problemática, pero deberá acercarse a los 
grupos a lon que no atendió durante su periodo como edil con planes y proyectos innovadores. 
Enrique Agüera Ibáñez, ante sus múltiples negativas por contender ni siquiera ha manifestado cuales 
pueden ser sus propuestas en beneficio de la sociedad poblana, pero tiene un conflicto de intereses y 
personales. 
José Chedraui Budib, se ha manejado en el ámbito empresarial y tiene nula experiencia en la administración 
pública, además de que es poca o casi nula su cercanía con los militantes del PRI que pudieran no creer en él. 
En fin, “EL NUEVO PRI” hoy debe escuchar a la sociedad y no debe actuar como “EL VIEJO PRI” con 
imposiciones que lo llevarán a perder de nueva cuenta la capital del estado de Puebla. 
Deben recordar que la sociedad ha cambiado y la sola marca PRI no garantiza el triunfo. 
Sólo deben acordarse de que: “Los de enfrente no están mancos, ni cojos, pero aún más, tienen el 
poder”. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Manzanilla ya explora ser candidato por el distrito de Cholula 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, ha empezado a buscar un distrito para ser 
candidato del PAN a diputado local, ante la imposibilidad de continuar con sus aspiraciones de ser alcalde de la 
capital. En ese sentido ha estado explorando la posibilidad de ser postulado por la demarcación de San Pedro 
Cholula. 
Como parte de esa exploración, hace unos días, Fernando Manzanilla se comunicó con el alcalde de 
Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento, para proponerle que juntos hagan fórmula y acepte ser su suplente en la 
candidatura a diputado local. 
Ese interés de Manzanilla hacia el edil panista de Cuautlancingo se debe a que es el alcalde mejor calificado del 
distrito, a diferencia de los ediles de San Andrés Cholula y San Pedro Cholula, Miguel Ángel Huepa y Dolores 
Parra, respectivamente, quienes tienen un bajo nivel de popularidad por los pésimos gobiernos que encabezan. 
Se sabe que en los planes del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se estudia la posibilidad de que Dolores 
Parra pudiera ser anotada en los primeros sitios de la lista de candidatos plurinominales del PAN. 
Mientras que el edil Miguel Ángel Huepa podría ser incorporado al gabinete estatal como secretario o 
subsecretario. 
Y así como se está ya buscando el destino de los panistas Sarmiento, Parra y Huepa, también se sabe que pesa 
un fuerte veto en contra del diputado federal Julio Lorenzini, a quien se le cerrarán las puertas para que no 
pueda ser candidato del PAN a presidente municipal de San Pedro Cholula, el cual es un cargo que busca desde 
hace dos trienios. 
Lo más relevante de la posible salida de Manzanilla del Poder Ejecutivo es que lo hará en un momento crítico de 
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su relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pues desde finales de 2012, se percibe un fuerte 
distanciamiento entre ambos. 
Quienes conocen de cerca a ambos personajes sostienen que es común que existan momentos de fricción entre 
los dos, pero que eso nunca significa que lleguen a un rompimiento total. 
El distanciamiento entre el gobernador y el secretario General de Gobierno se hizo evidente en las últimas 
semanas con dos hechos importantes: 
Fernando Manzanilla, a finales de diciembre, tomó unas largas vacaciones que se prolongaron hasta los 
primeros 10 días de enero de este año. Esa situación llevó a que el hombre de mayor confianza del gobernador 
no estuviera a cargo de los preparativos del segundo informe de Moreno Valle, la cual fue una tarea que se le 
encomendó a la contralora Patricia Leal. 
Cuentan algunos testigos, que para guardar las formas, faltando dos o tres días para el informe, Patricia Leal 
habría reunido a miembros del gabinete y funcionarios de nivel medio para darles la instrucción de que todos 
se tenían que poner bajo las órdenes de Manzanilla respecto a la organización del informe. Sin embargo para 
esas alturas ya casi todos los preparativos se habían llevado a cabo. 
El segundo hecho es que cuando Manzanilla estaba de vacaciones se nombró a Eukid Castañón como 
subsecretario de Gobierno. 
Por la forma en que se dio el nombramiento se interpretó que se hizo sin que se tomara en cuenta al titular de 
la Secretaría General de Gobierno. 
Y que fue un movimiento para que Castañón empezara a tomar el control de los asuntos políticos de la SGG, 
quitándole a su titular esa facultad. 
La llegada de Castañón es para que desde la SGG controle los planes electorales del gobernador y al mismo 
tiempo, sea quien controle a ediles, diputados y grupos políticos. Lo cual significa un desplazamiento de 
Manzanilla de las funciones de mayor poder dentro del Ejecutivo. 
Nadie sabe a ciencia cierta a que se debe esa mala relación, que por ahora, existe entre Manzanilla y Moreno 
Valle. 
Evidentemente un factor es que al final el mandatario optó por Antonio Gali, el secretario de Infraestructura, 
para que sea el candidato del PAN a edil de Puebla. 
Pero más allá del tema de la alcaldía de la capital, tal parece que entre ambos hubo diferencias en el manejo 
del gobierno y de los hilos del poder político en Puebla.  
Diputados locales viajan al CEN del PRI  
Este día los legisladores locales del PRI se entrevistarán en la Ciudad de México con Ivonne Ortega, la 
secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor. 
El encuentro fue gestionado y organizado por el presidente del PRI poblano, Pablo Fernández del Campo, como 
un esfuerzo para que los legisladores establezcan vías de comunicación con el CEN priista. 
Pero sobre todo, para que quede claro que las consultas sobre el trabajo legislativo se tienen que hacer con las 
dirigencias –local o nacional– del PRI. 
Y quede claro que se acabó la época de ir a pedir línea a Casa Puebla o Casa Aguayo. 
Pues su futuro, dentro del PRI, se dejará decidir en el ámbito del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/manzanilla-ya-explora-ser-candidato-por-el-distrito-de-
cholula_id_19065.html 

 
(Editorial) 
 
El "pacto por puebla" 
El gobierno del estado ha desplegado una intensa campaña mediática, como las que acostumbra esta vez para 
promover la realización del llamado “Pacto por Puebla”, una adaptación local del Pacto por México que logró el 
presidente Enrique Peña Nieto y el cual no ha funcionado del todo bien, pero ha permitido a los partidos tener 
cierto novel de interlocución y acuerdos para una agenda mínima nacional. 
Sin embargo, la réplica que para la entidad impulsa la administración que encabeza el panista Rafael Moreno 
Valle Rosas es apenas una aspiración tímida de ese pacto peñista, pues se trata de una propuesta vacía y sin 
sentido que, además, no se encuentra ni es respaldada en ninguna de sus políticas públicas. 
No se sabe pues, qué propósito tenga el pacto que el gobierno estatal propone, porque en dos años la única 
relación política que el mandatario estatal ha tenido con la mayoría de los partidos es el de la sumisión y son 
honradas y contadas las excepciones de actores políticos locales que no han sucumbido al entreguismo 
absoluto que la mayor parte de la clase política ofrece al mandatario, en no pocos casos con verdadera 
abyección. 
Lo que queda claro es que tarde o temprano se verá que el “Pacto por Puebla” es otro artificio propagandístico 
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de una administración que enfoca todas sus baterías a las campañas de exhibición mediática en televisión, pero 
que endeuda a la entidad, oculta pasivos, desarticula dependencias y programas de apoyo a los sectores más 
vulnerables, amén de ejecutar obras públicas innecesarias y  hasta frívolas. 
Es momento de que las fuerzas políticas de todos los signos hagan valer la potestad que la sociedad les ha 
dado con su voto y orienten por el camino correcto a esta administración estatal que, desde el principio, carece 
de rumbo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pacto-por-puebla_id_19064.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• En el PAN, se arman 
• Diputados priístas con Ivonne Ortega 
• El Pacto por Puebla, sin telarañas en la cabeza 
En el Partido Acción Nacional ya se empiezan a formar los aspirantes a la presidencia municipal para que 
sientan como caen en los grupos al interior, pues es de todos sabido que El Yunque y el grupo que simpatiza 
con Rafael Moreno Valle, serán quienes determinen el rumbo y perfil de quienes disputarán la candidatura 
primero, y luego la elección constitucional en uno de los comicios más peleados en la historia. 
Ayer de manera formal, Francisco Rodríguez Álvarez presentó su renuncia a la presidencia del Consejo 
Coordinador Empresarial para dedicarse de lleno a la búsqueda de la candidatura a la alcaldía, claro, por el 
Partido Acción Nacional, aunque es sabido que su popularidad, no le alcanza, por el momento, para garantizar 
el triunfo en la elección constitucional, sin embargo, es el candidato del grupo de los “duros” y quien 
seguramente será el elemento central de la negociación futura cuando se defina la carta final. 
Mientras tanto, por el otro grupo, cada vez más fuerte se encuentra el Secretario de Infraestructura Antonio 
Gali Fayad, quien ya fue promovido públicamente por el coordinador de los diputados panistas en el Congreso, 
Mario Riestra Piña quien en concreto dijo que el funcionario sería una buena carta para la alcaldía, en su 
carácter de ciudadano, pues hay que recordar que Tony Gali no es panista. 
Sobre cómo se jugará la etapa final en el PAN todavía es incierto, pues aún queda un mes para tomar la 
decisión. 
Hay que recordar que el periodo de las precampañas inicia el 10 de marzo y terminará el 18 de abril, según se 
recordó ayer en el Instituto Electoral del Estado, mientras que el periodo formal de campaña será del 5 de 
mayo al 3 de julio. 
En el otro lado del escenario político, los diputados priístas tendrán hoy una reunión con la secretaria general 
de su partido a nivel nacional Ivonne Ortega. Vendrá a conocer la agenda legislativa para el primer periodo 
ordinario de este segundo año de funciones. 
Seguro que pondrá los puntos en claro, sobre todo para que ellos trabajen sus propias iniciativas y no se 
dediquen solo a aprobar las que les envía el gobernador del Estado. 
Ayer iniciaron ya los primeros acercamientos con quienes podrían firmar el pacto por Puebla. La tarea, claro, 
corre a cargo del Secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla, quien hizo un llamado para no 
descalificar lo que no se conoce. Aún no existe documento alguno, se trata de una iniciativa sin nada en 
concreto aún. 
Que nadie se llame sorprendido o cooptado por la firma del Pacto por Puebla anunciado por el gobernador 
Rafael Moreno Valle, pues no se trata de firmar un acuerdo con miras al proceso electoral, sino que se incluirán 
no solo a los partidos políticos, sino a los demás sectores sociales para concretar objetivos comunes y 
consolidar el desarrollo de Puebla para los próximo 4 años. 
Apenas iniciarán los acercamientos y ya veremos en qué términos, cómo y quién se sienta a firmarlo y claro, a 
darle seguimiento para cumplirlo. 
CONFETI…2 mil 160 spots de partidos políticos, tendremos que aguantar los poblanos a partir del próximo 10 
de marzo...el Instituto Electoral del Estado determinó el tiempo que le corresponde a cada partido en los 
medios electrónicos, desde la precampaña. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5190 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
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Mañas y gustos del Administrativo del Congreso de Puebla 
Alguien deberá comentar al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, las mañas que tiene el recién 
nombrado Director Administrativo del Congreso del estado, Juan Morales Figueroa. 
Cundo fungió como Director Administrativo en el CAPCEE, en los primeros años del sexenio de Melquiades 
Morales Flores, Juan Morales era el verdadero dolor de cabeza de decenas de contratistas, quienes temblaban 
cuando tenían que acudir a su oficina. 
Unos sudaban y otros trataban de congraciarse con quien pagaba, pues por cada estimación y anticipo de obra, 
tenían que pagar entre 5 y 10 mil pesos para que les fuera liberado su pago. (Eran más de 100 los contratistas). 
Tan cínico se volvió Juan Morales, que en una noche de fiesta no dudaba en gastar hasta 30 mil pesos (del año 
2000) en su table dance favorito: El Mirage. 
El Mirage se encontraba en la colonia Bugambilias, sobre la calle 16 de septiembre y ahí Juan Morales conoció a 
Susan, una bailarina de curvas peligrosas que lo atendía por lo menos 3 veces a la semana. 
Obvio está decir que las cuentas las pagaban los contratistas a través de las dádivas que entregaban. 
Pasaron los días, las semanas, los meses y los años sin que alguien denunciara los abusos y la vida loca de Juan 
Morales Figueroa. 
Y así Juan Morales Figueroa (a) “El Leoncito Tom”, se convirtió en el Rey del Mirage, al grado que estuvo a 
punto de comprar la licencia de funcionamiento con todo y bailarinas. 
Hay que decirlo: O es muy eficiente, o sabe “salpicar” a sus jefes de lo que pide a los proveedores, pues vive en 
una eterna impunidad retando a quien le estorba. 
Por eso, el señor Tovilla Lara debería tener más cuidado a quién recomienda, pues recomendó a un lobo 
disfrazado con piel de oveja, ambicioso y bajo en educación. 
De las propiedades que se compraba (autos y casas), daremos detalles mañana. 
Moreno Valle se suma con Peña Nieto 
Una vez más, el gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas, ha demostrado la habilidad política que lo 
caracteriza. 
Ayer mismo se codeó con varios gobernadores tras asistir a la Cruzada Nacional contra el Hambre impulsada por 
el gobierno de Enrique Peña Nieto. 
Quienes pensaban que recibiría un frío político, se equivocaron, pues nuevamente el mandatario demostró que 
es un experto en el arte de la seducción. 
Me cuentan que en el gabinete de Peña Nieto ven al mandatario poblano como uno de los pocos gobernantes 
que ha procurado sacar del rezago a su entidad. 
Y eso les preocupa verdaderamente en las elecciones, pues aunque los operadores del gobierno federal juran 
que tienen recursos para enfrentar a Moreno Vale en el 2013, en el 2010 también los tenían y terminaron por 
perder. 
Las violaciones a los Derechos Humanos del represor Ardelio Vargas 
Un correo textual: Antes de huir de Puebla, Ardelio Vargas Fosado dejó pendiente lo siguiente:  
Don Fabian: 
Resulta que a pesar de todos los obstáculos y amenazas por fin la Comisión Estatal de Derechos Humanos se 
decidió a emitir una RECOMENDACIÓN más contra Ardelio y su Banda, en el expediente número 9588/2011-C y 
su acumulado 1364/2012-1, se concluye que los policías estatales o próximos reclusos del Penal de San Miguel 
ALVARO GONZALEZ RAMOS, JESÚS DARIO REYES AMAYA, FRANCISCO ANTONIO FELIPE, RUTILIO HUACHINA 
BARRIENTOS, ASTRID MARIELA CALLEJA HERNÁNDEZ, JUAN GONZALEZ CRUZ, FERMIN ALBERTO SOTO ROSAS, 
PABLO CASAS RAMOS, FANNY ELIZETH ARROYO QUINTERO actuaron mal al introducirse sin autorización al 
domicilio de José Alberto Jaquim Kauffman, al que privaron de su libertad y mantuvieron torturándolo por 
espacio de 13 horas. 
A partir de la fecha se le dan 6 días para instruya a los gorilas antes mencionados a no violar los derechos 
humanos, a iniciar un procedimiento en la Delegación de la Contraloría contra estos sujetos a fin de 
determinarles responsabilidad y en su caso iniciar procedimiento judicial en su contra. 
Con esto se da una más de las pocas recomendaciones  contra Ardelio y su camarilla de delincuentes con placas, 
con esto podemos decir CHUPALE PICHON, como decía Héctor Lechuga. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 
(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Ardelio, igual que todos 
Cuando Ardelio Vargas Fosado asumió el cargo de Secretario de Seguridad Pública de Puebla pensé que el tipo 
resultaría ser más de lo mismo. Cuando ya Secretario organizó un ridículo operativo en la 46 poniente para 
detener a los ladrones de autopartes, pensé de inmediato y así lo escribí, que se trató de una acción 
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encaminada a imponer un golpe de autoridad para mandar el mensaje a las mafias de que él era, a partir de ese 
momento, el capo de capos y que con él, tendrían que reportarse todos estos mafiosos. 
El tiempo, finalmente ratificó que tenía la razón y digo ratificó, porque siempre tuve la razón. Ardelio organizó 
un único operativo en los dos años que estuvo al frente de la seguridad en Puebla. Lo hizo una vez para marcar 
su territorio y no volvió a pararse por el lugar. Fue como un clásico “aviador” sinvergüenza: no se paró por allá 
otra vez… ni a cobrar. 
El robo de autopartes es una práctica común en Puebla y que ninguno de los afectados denuncia. Es más tedioso 
ir a la Procuraduría de Justicia a presentar una denuncia por el robo de una llanta, que pasar por la 46 poniente 
para comprarla en el mercado negro, el mercado de las mafias, el mercado de los ladrones. 
Digamos que quien no haya sufrido el robo de alguna autoparte, es como si nunca hubiera tenido auto. A todos 
nos pasa. Sin embargo, la operación de las mafias no cambia y por el contrario crece de manera espectacular. 
Hasta parece obra pública del gobierno del Estado, que se esparce y rápidito. 
El caso es que el tal Ardelio fue vencido por estas mafias pues siguen operando impunemente, muy a pesar de 
lo que se ufana y presume el hoy flamante Comisionado del Instituto Nacional de Migración. Y que bueno que es 
Comisionado, porque se ve que es bueno para “las comisiones”. 
Hoy en Puebla es fácil llegar a zona de Santa María y la 46 poniente, para adquirir alguna de las autopartes que 
se robaron. No sólo eso, estos malditos tienen la desfachatez de poner un precio a su gusto a una pieza que 
todos sabemos, hasta Ardelio, que ¡es robada! 
Pero bueno, antes decían “que suerte tienen los que no se bañan” y la verdad es que la suerte acompaña al 
falso defensor de la seguridad y la tranquilidad de los poblanos. 
La verdad es que llegué a pensar que Enrique Peña Nieto jamás llamaría a su gabinete a un tipo que fue 
responsable de todo el escáldalo de las detenciones en el Estado de México, cuando Peña era gobernador. Pero 
veo que me equivoqué. En lo que si no tengo margen de error es en afirmar que Ardelio es igual que todos los 
anteriores y los que vengan. 
Un mafioso, amafiado con la mafia. 
El Verdugo 
Francisco Rodríguez renunció a la presidencia de Consejo Coordinador Empresarial de Puebla para buscar ser 
candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla. El Verdugo pregunta: ¿y? 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Angelopolitanas) 
 
El activismo de los marinistas está a todo lo que da. Lo mismo con reuniones privadas donde hacen 
señalamientos contra la actual administración -que seguramente no pueden probar porque hasta ahora no lo 
han hecho público-, en la promoción de sus cuadros para ser delegados federales, de preferencia en Puebla pero 
se conforman con quedarse en Tlaxcala o Morelos, que en la promoción de sus candidatos a diputados y 
alcaldes. 
Dicen que vienen de regreso a retomar el poder que perdieron en las urnas en el 2010. Por lo pronto, dan como 
un hecho que será el último secretario de Desarrollo Social de la gestión del ex gobernador, Juan Manuel Vega 
Rayet, quien será designado delegado de Sedesol y Manuel Villa Issa venderá al estado como a Agricultura. 
Falta muy poco para que se pueda medir el tamaño de la influencia marinista en Los Pinos. 
Congruencia y honestidad fue lo que demostró ayer el comisionado del Instituto Federal de Acceso a la 
Información y Protección de Datos (IFAI), Ángel Trinidad Zaldívar, durante la toma de protesta de Gerardo 
Laveaga Rendón, como comisionado presidente del organismo ciudadano. En la sesión habló y calificó de 
perezoso a quien tomó rindió protesta porque enfrenta un rezago de 291 asuntos. 
Trinidad Zaldívar, cuasi poblano, quien ha sido un impulsor de la transparencia en México y es actualmente el 
comisionado con mayor antigüedad y resultados, señaló que no pudo votar por alguien que hace un par de 
semanas dijo que dado que formaba parte de un cuerpo colegiado de 5, entonces pedía 20 por ciento de 
nombramientos, 20 por ciento de viajes y 20 por ciento de viáticos; y menos pudo votar por alguien que hace 
seis semanas se descartó para ocupar la presidencia porque dijo que desconocía la ley. 
Propuesto por el presidente Felipe Calderón tuvo los tres votos de los aliados del ex presidente de la República, 
que fueron suficientes para impedir que Trinidad Zaldívar resultara designado presidente a pesar de contar con 
reconocimiento y la autoridad moral para ocupar el puesto como el mejor comisionado. Su posición congruente 
hace temer que a pesar de que tendrá más facultades legales, el IFAI deberá esperar para ser verdaderamente 
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un órgano autónomo. Lástima, la mediocridad se impone. 
Finalmente, el panista Gerardo Maldonado pidió al perredista Arturo Loyola posponer su encuentro de ayer para 
discutir términos y detalles de la alianza partidista que están dispuestos a promover para las elecciones de julio, 
concretamente en la capital del estado. 
Ayer, muy temprano llegó a la redacción un comunicado cancelando el encuentro, que después se supo no 
querían los panistas que le quitara realce al anuncio de Franco Rodríguez de que buscará la nominación a la 
alcaldía poblana. Para hoy, los perredistas hablarán de sus candidatos a la presidencia municipal de la capital. 
Solo escarceos, hay indicios de que toda la planilla del Cabildo está decidida. ¿Será? 
Los dirigentes empresariales pidieron que el Pacto por Puebla que promueve el gobernador Moreno Valle 
contemple también a los organismos privados y no se quede solo a nivel de los partidos políticos. 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, reveló más tarde que hasta el momento no hay nada 
definido y hay pláticas con los protagonistas de los partidos pero también se integrarán propuestas de 
organizaciones empresariales, sindicatos y universidades, para enriquecer la propuesta y el compromiso que 
hagan por la entidad. 
El Pacto ha empezado a recibir críticas de todo tipo pero la posibilidad de llegar a acuerdos básicos siempre será 
más importante que bloquear iniciativas o vivir en el conflicto eterno, la propuesta morenovallista tiene todo 
para pasar como un buen ejemplo de consenso en beneficio de la entidad. Esperemos que las elecciones no los 
dividan. 
http://www.ngpuebla.com/node/48201#.UP54Yx2ORJE 

 
(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto) 
 
La guerra contra el hambre 
Como una de las prioridades de su administración, desde el primer día que rindió protesta, el presidente Enrique 
Peña Nieto planteó una lucha frontal contra el hambre y lo dijo así, para demostrar que va en serio y no es 
simulación. 
Por eso ayer, al cumplir en Las Margaritas, Chiapas con el arranque de la Cruzada contra el Hambre fue 
significativo porque empezó en uno de los reductos del Movimiento Zapatista de Liberación Nacional, grupo que 
le declaró la guerra al gobierno mexicano a favor de los pueblos indígenas y en contra de su marginación, y con 
la presencia de la mayoría de los gobernadores que deberán involucrarse directamente en esta guerra que es en 
contra de la marginación y la pobreza. 
Peña Nieto planteó de inmediato que los programas sociales –Solidaridad del salinismo fue el primero de su tipo- 
deben evolucionar para arrojar mejores resultados, y la Cruzada Nacional contra el Hambre, subrayó, no es una 
medida asistencialista que solo reparta despensas sino una estrategia integral de combate a la pobreza de 
nueva generación. 
“Es una estrategia integral, explicó, de inclusión y bienestar social, es un cambio estructural en materia de 
combate a la pobreza. Los programas sociales tienen que evolucionar, lograr que a mayor inversión se logren 
mayores resultados”, lo que se fue degradando con los gobiernos panistas que gastaban más en costosas 
burocracias que en resultados efectivos y en beneficio de quienes son la causa y objetivo de las políticas 
públicas. 
Peña aceptó que en los últimos años se avanzó contra la pobreza, pero no es suficiente, porque no se han 
tenido avances mayores. Con la Cruzada se busca, agregó, asegurar que mayores inversiones tengan una 
mayor eficacia y permitan de manera sensible reducir condiciones de pobreza. Como ejemplo, uno de cada 
cuatro mexicanos enfrenta algún grado de carencia alimentaria. 
La Cruzada tiene cuatro ejes, que son una orientación focalizada, para que los apoyos se den a la población que 
más los necesita; el segundo es la corresponsabilidad entre dependencias y gobiernos, para que todas las 
instancias –ahí están los gobiernos estatales y en Puebla el mandatario, que estuvo presente, se comprometió 
de inmediato- colaboren en la erradicación del hambre; una estrategia social que fortalezca las capacidades 
productivas es el tercer eje; y el cuarto involucra en la estrategia la energía comunitaria y social de todos los 
mexicanos. 
Puebla es una entidad que tiene ese problema, tanto que rebasa las áreas rurales e incluso los regidores del PRI 
promovieron que la capital poblana fuera tomada en cuenta dentro de los 400 municipios prioritarios porque 
está dentro de los rangos de mayor marginación y pobreza alimentaria en el país. No es extraño que de 
inmediato Moreno Valle se haya sumado y anunciado en Chiapas que se coordinará con la federación para 
aplicar el programa contra el hambre. 
Tema delicado que trasciende los actos políticos, poco puede presumir México y los estados de desarrollo 
mientras haya un 10 por ciento de la población en condiciones de miseria. Ese es el silencio que todos, en 
especial los gobernantes, debemos escuchar. 
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UNA DE VAQUEROS 
Hoy, los diputados locales del PRI, encabezados por su coordinador Edgar Salomón Escorza, tendrán una 
reunión con su secretaria general, Ivonne Ortega, para definir la agenda legislativa que impulsarán durante este 
año. Será a las 12 del día y seguro que habrá directrices y posiciones puntuales que no estarán a discusión. 
En caso contrario, las puertas del tricolor están abiertas para quien quiera salir. 
¿Alguno de los 14 se irá? Los priistas, como los borrachos, no comen lumbre. 
http://www.ngpuebla.com/node/48200#.UP54ih2ORJE 

 
 


